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2017.07.04（火） 於 サンバレー富士見

週報 第 2499 回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
RROOTTAARRYY    CCLLUUBB    OOFF    IIZZUU--CCHHUUOO  

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

2017－18 
R I   会 長 ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー       ガバナー  松 村 友 吉 
会      長  長 友 範 充        幹   事   土 屋 雄 三 
会報委員会  浜 村 真 由 美・ 木内昭夫・水谷隆一・土田 哲 

会 長 挨 拶            会 長 長友範充 出 席 報 告            委員長 小林貞博 

慶 事 発 表             

RRII 会会 長長 テテーーママ    「「ロローータタリリーー::変変 化化 ををももたたららすす」」          RRoottaarryy   MMaakk iinngg  aa   DDeeffeerreennccee   

 出席総数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 

前々回 19/24 名 79.17％ 21/24 名 87.50％ 

今 回 20/24 名 83.33％ 会員総数 25 名 

・今回の欠席者：紀平・玉置・土屋龍・儘田 

・前々回の MU 者：小林 6/16 （せせらぎ三島） 

紀平 6/29 （三島西） 

SAA 中山博司・小野 信  S.L. 雨宮演邦

幹 事 報 告             幹 事 土屋雄三 

スマイル報 告         親睦委員 原田精治 

7/11 ガバナー補佐公式訪問 今年度計画発表  

2500 回記念例会 全員出席を！ 

7/19 三島ロータリークラブとの合同例会  

ガバナー公式訪問   会場：呉竹 点鐘：12：30  

・入会記念日：7/2 萩原真琴 ・ 7/6 中山博司 

・長友範充：本日から新年度です。これから 1 年間よろしくお

願いします。 

・中山博司：長友会長、2 度目の会長大変でしょうが頑張って

下さい。 

・木内昭夫、山口和拡：新年度スタートにエールを送ります。 

・雨宮・飯田鍵吾・竹村・石井・小野・土田・土屋雄・小島・萩

原：新年度頑張ります。 

 

            今晩は、今年度会長を務めさ

せていただきます。2 回目の会

長ということですが、これから

1 年間よろしくお願い致しま

す。 

            前回は 2012-13 年度というこ

とですので、5 年前になりま 

す。私の後、竹村さんが二回続けて、そして山口さんが

二回と、二回会長を務められた方がお二人いらっしゃい

ますので、私も二回目はしょうがないと思っています。

やるからには、自分のできる範囲で出来ることはきちん

としたいと思います。 

 前回と今回の違いはと考えると、先ず会員数、そして

第二にはロータリー自身の変化、この二つを強く感じま

す。 

 会員数は 32 名が 25 名と 7 名減少しています。7 名と

いっても率では 22％ですから、かなりの減少と言わざ

るを得ません。 

 また、ロータリー自体については、5 年前も変化の兆

しはかなり有ったわけです。CLP とかいわれていた時

です。しかし、今年度は昨年の規定審議会の決定で、非

常に大きく、完全に変わったという印象です。 

 ロータリーが変わったということは、とりもなおさ

ず、社会が変わったということです。社会が変わってき

たから、ロータリーも変わらざるを得ないということで

はないでしょうか。 

 我々も、自分が変わらなければ何も変わらないと考

え、この地域、そして我々メンバーのためになる伊豆中

央 RC を目指さなければと思います。 

 本日から約 1 年間、よろしくお願い致します。 



子年度   

 
卓 話              会長 長友範充 

       今 年 度 基 本 運 営 方 針  

今晩は、いよいよ本年度が始まりました。2017-18 年

度です。これから約 1 年間ですが、会員の皆様方の御協

力をよろしくお願いします。 

 さて、今年度はロータリーにとってどんな年になるで

しょうか？これから述べることはあくまで私見ですが、

ロータリーはここから数年が一つの大きな節目になる

であろうと思っています。 

 ロータリーは数年来の会員数の減少をみても分かる

ように、衰退ぎみとなってきています。それはロータリ

ーに限ったことではなく似たような歴史のある団体は

ほぼ皆そうではないかと思います。よく比較されるライ

オンズにしても、またソロプチなどにしても、会員が増

加して伸展してきているなどという話は聞きませんし、

また自分が長年携わっている他団体も、会員数は増え

ず、また高齢化し内容はマンネリ化しています。 

 その一番の原因は、少子高齢化・地域経済の沈滞・産

業構造の変化など、社会構造が大きく変化していること

でしょう、また NPO 法人などいろいろな団体・組織の

増加もあると思います。 

 世界的にも、先進国は同じような状況だと思われま

す。したがって RI も大きな変革を強いられているので

はなかと思います。 

 PETS の中でガバナーより国際協議会の報告がありま

した。いろいろな方が講演をされているわけですが、そ

の中でミティ・チャン氏というシリコンバレーの実業家

がこのままでは RC は今世紀中には消滅しかねないと

いう話をされたということが頭に残っています。 

 そのような中で RI も今回大きな変革を考えたのだと

思います。それが最終的に吉か凶かは分かりません。し

かしやらざるを得ない、変わらざるを得ない、良ければ

盛り返して行くでしょうし、ダメなら少しずつ衰退して

いく。そんな分かれ目の時期に来ているのではないでし

ょうか。 

 今回の規定審議会の決定によりクラブ運営にかなり

の自由度が持たされました。大きく変えたクラブ、また

全く変えていないクラブなどいろいろですが、様子を見

ながら少しずつ変えていくというクラブが多いように

見受けられます。 

 伊豆中央もいきなり大きな変革は出来ませんが、少し

変えていきたいと思います。そしてよさそうならまた少

し変えていく、そんな方法で 2～3 年かけて変革して行

くことが現状では良いのではないかと思います。 

 ロータリーの目的や中核的価値観は守りながら、運営

面では時代に合わせて行く。そのような考えです。 

 そして、この変化の基本は大きく分けて、①運営の効

率化と会員負担の減少②RC のブランディング、この 2

点に絞られると思います。 

① 運営の効率化と会員負担の減少  

 会員を増やすには、特に若い人たち、女性、勤務者な

どを取り込むには、負担を減らす必要があります。負担

とは、時間的また金銭的負担です。時間的にはやはり例

会数の減少、またはオンラインでの例会、メークアップ

の増加などになってくるでしょう。通常の例会時間に出

にくい人を増やすにはそのような方法を進めて行くし

かないと思います。 

 また運営を簡素化し、余分な手間を減らしていくこと

も必要です。そのためにはやはり IT 化を進めて行かな

ければなりません。限られた時間ですから、余分な負担

や手間を減らしロータリーらしい活動の時間を増やす

ということです。 

 このような、金銭的また時間的負担の軽減と効率化

は、会員の増強、またロータリーらしい活動を推進する

ためには是非とも必要だと考えます。 

②ロータリーのブランディング 

  ロータリーのブランディングとは、要するに「人々

に共通のロータリーの好ましいイメージを与える」、他

団体とロータリーの差別化を図るということです。 

 今、世界中に、もちろん日本にも非常に多くの NPO

法人やボランティア団体などが存在しています。 

 実際、ほとんどの人にはロータリーとライオンズの区

別も付きません。ロータリーが何をしているのかも知ら

ないと思います。知らないだけでなく、ロータリーの調

査では誤解も非常に多く、またあまり好ましくないイメ

ージも見受けられるようです。 

 最近ロータリーのブランディングとか公共イメージ

向上が叫ばれるのは、一般の人々に対してロータリーの

認知度を高め、また、良いイメージを確立するというこ

とが会員増強にしても、事業を行うにしても、非常に重

要だということです。 

  なにをしているか分からない団体とか、イメージの悪

い団体には入会しようとする人はいません。向こうから

ロータリーに興味を持つ、また入りたいと思う、そうい

うロータリー、また伊豆中央 RC というブランドを構築

する、つまりブランディングということが、他の組織・

団体との差別化を図り、会員を増やしていくには是非と

も必要なことだと思います。 この 2 点を基本に次年度

を運営していきたいと考えます。 

（基本運営方針の詳細については計画書を参照） 
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2017.07.11（火） 於 サンバレー富士見

週報 第 2500 回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
RROOTTAARRYY    CCLLUUBB    OOFF    IIZZUU--CCHHUUOO  

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見 静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

2017－18 
R I   会 長 ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー        ガバナー 松 村 友 吉 

会      長  長 友 範 充         幹   事  土 屋 雄 三 

会報委員会  浜村真由美・ 木内昭夫・水谷隆一・土田 哲 

会 長 挨 拶            会 長 長友範充 ゲスト・ビジター       副会長 古藤田博澄 

慶 事 発 表             

RRII 会会 長長 テテーーママ    「「ロローータタリリーー::変変 化化 ををももたたららすす」」        RRoottaarryy   MMaakk iinngg  aa   DDeeffeerreennccee   

 出席総数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 

前々回 22/25 名 88,0％ 23/24 名 95,8％ 

今 回 24/24 名 100％ 会員総数 25 名 

・今回の欠席者：なし 

・前々回の MU 者：木内昭夫 6/27 （砺波 RC） 

     

SAA 中山博司・小野 信   S.L. 水谷隆一 

幹 事 報 告             幹 事 土屋雄三 

スマイル報 告         親睦委員 土田 哲 

・入会記念日：7/2 玉置 敏 

・土屋雄三・竹村・大川・萩原・原田・土田・山口・小野・ 

長友 ： ガバナー補佐、1 年間頑張ってください・ 

          本日はガバナー補佐訪問、そ

して今期委員会計画発表とい

うことになっております。協

議会でもありますので、よろ

しくお願い致します。 

          ガバナー補佐は当クラブ会員

である土屋龍太郎さん、そして事務局は竹村淳一郎

さんですが、今日はあくまでガバナー補佐と事務局

ということで対応をお願いしたいと思います。 

 また本日は、第 2500 例会ということです。当クラ

ブの創立は昭和 40 年（1965 年）11 月ですから、52

年間。一口に 2500 回と言っても、52 年間ほぼ毎週

の例会を積み重ねてきたということです。考えて見

ればすごいことだと思います。 

 昭和 40 年がどんな時代だったか少し調べて見ま

した。いざなぎ景気ということで、3C 時代（車、カ

ラーテレビ、クーラーが本格的に普及期に入った時

代）、流行ったものは、まずプロレスの視聴率が 50％

ごえ。ツイスターとかエレキギターがブームとなり、

ファションではアイビー、そして女性はパンタロン。

ヒット曲は加山雄三の「君といつまでも」、都はる

み「涙の連絡船」、北島三郎「兄弟仁義」といった

ところのようです。古き良き時代かなと思います。

 ちなみに、そのときのメンバー数が 26 名というこ

とです。現在 25 名ですからほぼ同じメンバー数で

す。時代は変わりましたが当初の人数に戻り、ここ

から新たにスタートすると考えればいいのではない

でしょうか。 

 今日も、楽しく元気な例会をよろしくお願い致し

ます。 

 

 

出 席 報 告            委員長 小林貞博 

・ガバナー補佐：土屋龍太郎 

・ガバナー事務局：竹村淳一郎 

・野球連盟田方支部：森下真孝氏 

・7/19：三島ロータリークラブとの合同例会 ガバナー公式 

訪問 

     会場・時間：呉竹 12：30 点鐘 

合同例会終了後、IM 会場見学（東レ研修センター）

・九州集中豪雨被災募金に協力をお願い致します。 

委 員 会 報 告            

・IM 実行委員会（飯田鍵吾）：合同例会終了後、IM 会場 

見学（東レ研修センター） 

・クラブ管理委員会（古藤田）：例会終了後、オープン例会 

委員会開催 

米
山
梅
吉
肖
像
画 

白
瀧
幾
之
助 

画
伯
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静岡県少年野球連盟田方支部 支部長 森下真孝氏 

 

第 35 回選抜少年野球田方大会実施日程 

 ・8 月 20 日（日） 9:00   開会式（韮山運動公園野球場） 

           10:00～ 1・2 回戦 18 試合（6 会場） 

 ・8 月 26 日（土） 9:00～ 3・4 回戦 12 試合（4 会場） 

 ・8 月 27 日（日） 9:00～ 準決勝・決勝 3 試合（1 会場） 

      

 

 

第 2620 地区静岡第 2 分区ガバナー補佐 土屋龍太郎 

 

 

少 年 野 球 田 方 助 成 金 贈 呈  

            ○近況報告   

長泉 RC、裾野 RC  なご

やかな例会、開会前の時間

の有効活用 

御殿場 RC  例会終了後、

約 1 時間かけてクラブ協

議会。独自の運営・文化 

伊東 RC  理事会に出席、小さな部屋だが事務所を

持ち、理事会開催。 

近隣の RC の訪問を通じて、効果的クラブ運営のヒ

ントを持ち帰りたい 

 

○ガバナー補佐とは 

・ガバナーは、地区の管理運営とクラブ支援のため、

地区チームを編成する。 

・ガバナーの地区運営及び分区内クラブの運営に関し

て、ガバナーを補佐する。 

a 次期クラブ会長と会い、クラブの目標について

協議し、活動計画に助力する 

b 公式訪問前に、クラブ協議会に出席し、クラブ

の状況をガバナーに報告する 

c 四半期に一度は各クラブを訪問する。  

d ガバナーの公式訪問の予定を調整し、随行する 

 

○ガバナー方針の伝達 

・イアン H.S.ライズリー会長のテーマは「ロータリ

ー：変化をもたらす」 

・松村ガバナー「未来のロータリーを考える～変化す

ガバナー補 佐 公 式 訪 問  

長年、我がクラブが青

少年健全育成事業の一環

として支援している少年

野球連盟に恒例の助成金

を贈呈いたしました。 

べきものと守るべきもの～」 

 

○地区目標 

・ロータリークラブ・セントラルの 100%活用 

・会員増強目標の達成 

・ロータリー公共イメージの向上と END POLIO へ

の支援  10/24 ポリオディ 

・分区再編準備 

 

○分区再編 

・1 月 28 日  地区戦略計画委員会拡大会議  現・次

期ガバナー補佐 

・2 月 25 日  地区チーム研修 

・3 月 17 日  第 2 回次期ガバナー補佐会議、PETS

  修正案提示 

・6 月 28 日  第 2 回次期ガバナー補佐会議 

 

○今後の対応 

・グルーブ運営並びにガバナー補佐選出について、

ガバナー補佐主導で協議 

・地区運営規約改定 

 

○IM 平成 30 年 2 月 17 日（土）東レ研修センター

にて、テーマは米山梅吉翁 

今 年 度 委 員 会 事 業 計 画  

土屋幹事司会のもと、今年度委員会事業計画が各

委員長から発表されました。 

 

・管理運営委員会：古藤田 博澄委員長 

・親睦・友好委員会：萩原真琴委員長 

・出席委員会：小林貞博委員長 

・会報委員会：水谷 隆一委員（代理） 

・SAA（会場監督）：玉置 敏委員長 

・会員増強委員会：紀平幸一委員長 

・公共イメージ向上委員会：山口和拡委員長 

・奉仕プロジェクト委員会：小野 信委員長 

・インターアクト委員会：竹村淳一郎委員長 

・米山委員会：雨宮演邦委員長 

・ロータリー財団委員会：石井政一委員長 

・クラブ研修リーダー：土屋龍太郎委員長 
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すべき箇所の

のどの位置に

ブを使用しま

ｽ゙ ﾘー        ガバナー

        幹   事

美・ 木内昭夫・水谷

   三島

    「「ロローー

三島 R.C.） 

ガバナーの公

例会です。松村

央クラブの皆

ひとかたアメ

中曽根牧子さ

のプロフィー

ークラブ所属

学法学部卒業

リー歴は１９

、２０１１年

ナーに就任。

んの略歴を紹

ドイツ語学科

生として、ド

後、日本経済

局記者、２０

－２００９

の要約を入力

にも配置でき

ます。] 

ー 松 村 友 吉

事  土 屋 雄 三

水谷隆一・土田 哲

島 R.C.会長

ーータタリリーー

公式訪問日で

村ガバナー、

皆様ようこそ

メリカロサン

さんの紹介を

ールを少しご

属、１９５３

業、いちまる

９９８年９月

年同クラブ会

 

紹介します。

科卒業後、ロ

ドイツ・フラ

済新聞本社記

００４年グレ

年度、同 RC

米
山
梅
吉
肖
像
画 

1

力してくださ

きます。抜粋

哲 

髙原敏廣 

::変変化化ををもも

です。伊

、土屋ガ

そいらっ

ンジェル

を後ほど

ご紹介し

３年９月

るグルー

月焼津ロ

会長に就

甲府市

ロータリ

ライベル

記者、日

レンデー

C 会長、
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 私は、昨

り成田に着

school）の

を訪れま

め、父兄、

ニカウェラ

クラブ６

き、現地ク

また、ニカ

してもらい

ています。
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280 ガバナー

昨日、午後

着きました。

の贈呈式と工

した。現地で

、生徒から沢

ラティヤ RC

０周年に出席

クラブとのよ

カウェラティ

い、ご案内を

。 

ビジター 

吉 （ガバナ

康 （地区幹
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a school）

、校長始

た。 
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お会いで

思います。

毎日同行
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ガバナ

1．ロー

（１）私

私は焼

申します

年目に当

が、体を

と交代で

でも覚え

て席に戻

んの面倒

の面倒を

てしまっ

輩たちで

熱意も無

ごしまし

員長、職

だんだん

受けまし

バナー補

ナーの話

のかな、

請われた

がいいこ

ました。

２年前

安を抱え

ました。

と思って

（２）ロ

この二

会議に出

タリー第 2620 地

ナー公式訪

ータリーの経

私のロータリ

焼津ロータリ

す。ロータリ

当たります。

を壊しロータ

で４４才の時

えていまして

戻ると、大先

倒を我々は見

を見る番だ」

った、と大い

で、心配する

無く、出席率

した。委員長

職業奉仕委員

んクラブにも

した。しかし

補佐にもなっ

話を頂いたと

と考えまし

たら直ぐに、

ことだと思い

 

前にガバナー

えながら、２

それは密度

ております。

ロータリーの

二年間、ノミ

出席し、ロー

地区 2017-18 年

問 

経験 

リー歴 

リークラブに

リー歴は、１

。父がチャー

タリーを退会

時入会しまし

て、緊張しな

先輩が寄って

見たのだから

と言われ、

いに後悔しま

ることは無か

率も良くない

長の役が回っ

員長、会員増

も慣れてきて

し、地区に出

ったことも無

ときは、本当

した。しかし、

はい喜んで

い込んでいて

ーノミニーデ

年間地区や

度の濃いいい

 

の組織で気づ

ニーとエレ

ータリーのこ

年度ガバナー 

に所属する、松

９９８年入会

ーターメンバ

会すると言う

した。入会式の

がら入会の

てきて「おまえ

ら今度はおま

まずいところ

ました。実際は

かったのです

不良会員と

ってきて、プロ

増強委員長等

て、数年前に会

出向した経験

無い私が、先輩

当にいいのか

、ＪＣの時か

で、とお引き受

て、勢いで受け

デジグネート

ＲＩのことを

準備期間をい

づいたこと 

クトとしてい

ことを学んで

松村友吉

松村友吉と

会で今１９

バーでした

ことで、父

のことは今

ご挨拶をし

えの親父さ

まえが我々

ろに入会し

は優しい先

すが、あまり

して数年過

ログラム委

等を歴任し、

会長を引き

もなく、ガ

輩からガバ

かな、なれる

からの癖で、

受けするの

けてしまい

トになり、不

を学んでき

いただいた

いろいろな

でいるうち

2 

に、二つ

百も承知

が、私に

と思いま

一つは

地区とク

です。私

ていただ

力のある

役員や事

会館も持

ます。地

名称が付

地域独特

ータリー

スを構え

で、独立

てナンバ

地区と、

ます。私

ＲＩの役

て、直接

この組織

は、よく

あります

二つめ

で、毎年

するため

とです。

ば、2 年

多くの会

のガバナ

機会が大

議会はも

のセミナ

の課題を

備が否応

クラブに

て常にそ

い方を身

識と覚悟

のあたり

カの戦略

設計され

の中小企

つのことに気

知だよという

には大変新鮮

ます。 

は、ロータリ

クラブは直接

私はＪＣにも

だいたのです

る組織が日本

事務局員が居

持っていて、全

地区も東海地

付き、日本Ｊ

特の運営をし

ーという組織

えて活動して

立した日本の

バリングで呼

ある意味、

私たち地区は

役員になって

接もの申せま

織構造の違い

よくこの組織

す。 

めは、ロータ

年うまく引き継

めの仕掛けが

例えば、ガバ

年前からノミ

会議に出席す

ナー・エレク

大変多く設定

もちろんのこ

ナーで現在も

を学び、自分

応なくできる

においても、会

そばに控え、

身近に見て学

悟を持ち合わ

りの仕掛けの

略的思考方法

れたものであ

企業が 1 年発

気づきました

う方もいらっ

鮮な発見でし

ーには、日本

接ＲＩと繋が

所属してい

すが、ＪＣで

本ＪＣで、そこ

居る、しかも霞

全国のＪＣ組

区や四国地区

Ｃの統括を受

しています。ロ

織はなく、Ｒ

ていますが、

の組織ではあ

呼ばれ、静岡

味も素っ気も

はＲＩと直接

ています。各

ますし、投票

いは大変大き

織のあり方を

リーの役職が

継ぎあるいは

が、大変絶妙に

バナーの引き

ニー・１年前

する仕掛けが

トと常に顔を

定されていま

こと、研究協議

もっとも必要

のガバナー就

るように仕組

会長エレク

1 年間会長

学び、会長就任

わせるように

の絶妙さは、や

法がベースに

あるように思

発起して世界

た。すでにそん

っしゃるかと

したので、述べ

本の組織がな

がっていると

いて、地区会長

では、１番中心

こには会頭ほ

霞ヶ関の近く

組織を統轄運

区というよ

受けながらも

ロータリーに

Ｉ日本事務局

あくまでＲ

りません。地

岡・山梨地区は

も無い呼称に

接つながり、ガ

各クラブは、Ｒ

票資格も持っ

きく、我々ロー

を認識してい

が単年度制で

は更なる発展

に組み込まれ

き継ぎの仕掛

前からエレク

があり、また直

を合わせ情報

ます。ＧＥＴＳ

議会やゾーン

要とされるロ

就任にむけて

組まれていま

トは会長の補

としての役割

任時にはある

に仕組まれて

やはり発祥の

にあって 100

思います。もし

界に打って出

んなことは

と思います

べてみたい

なく、我々

ということ

長とかさせ

心にあって

ほか多くの

くに立派な

運営してい

うに地域の

も独立した

には日本ロ

局がオフィ

ＲＩの組織

地区はすべ

は２６２０

になってい

ガバナーは

ＲＩに対し

っています。

ータリアン

いる必要が

であるなか

展や飛躍を

れているこ

掛けで言え

クトとして

直前前任者

報交換する

Ｓや国際協

ン毎の多く

ロータリー

ての事前準

ます。また、

補佐役とし

割や振る舞

る程度の知

ています。こ

の地アメリ

0 年かけて

し我々日本

出てグロー
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バル企業を１から立ち上げようとするなら、このロー

タリーの組織運営に組み込まれた絶妙な仕組みを真

似るといいと思いました。とにかくうまく出来た組織

であると思います。 

２．イアン・ライズリー会長のテーマ 

（１）「変化をもたらす」の意味と背景 

本年度のＲＩ会長イアン・ライズリー氏について

は、いろいろな機関誌でご覧になっているかと思いま

すが、再度申し上げると、オーストラリアのメルボル

ンの郊外にあるサンドリンガムＲＣのメンバーで、公

認会計士として成功している方です。奥さんともに体

が大きく、また大変陽気な方です。この方のテーマが、

「ロータリー：変化をもたらす」というもので、これ

について改めてご説明いたします。変化をもたらす主

体はロータリーです。そして、変化をもたらす対象は、

二つあります。一つは外に向けて。112 年の歴史を持

つロータリーはこの間様々な活動を世界中で行って

きて、世界をよりよくするために変化をもたらしてき

ました。これからも同じように外に向けて我々は活動

を展開していくわけですが、特にサンディエゴで言わ

れたのが、行動の大切さです。Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎ

Ａｃｔｉｏｎという標語をたくさんいただきました。

とにかく行動して結果を出していこう、ということで

す。中でも、END POLIO については、ロータリー

としても大変な成功事例だとしていて、まもなく撲滅

が実現し、次の大きな事業に取りかかるタイミングで

あるが、次の事業も END POLIO のように、世界

的な規模で、他の世界的な機関と協力し合いながらロ

ータリーの良さや強みを発揮する事業を見つけてい

きたいと言っていました。とにかく、外に向けてより

よい変化をもたらしていきましょう、ということで

す。 

次に、内に向けての変化です。近年の規定審議会で

の議論を踏まえて、ロータリークラブの運営方法に柔

軟性を持たせ、運営をやりやすくしていこうという動

きがあります。これについては、イアン・ライズリー

会長から、世界の環境変化への対応が必要である、と

いうお話がありました。世界の環境変化は三つありま

して、１．IT 化 ２．グローバル化 ３．少子高齢

化 です。１．IT 化は、我々は今や否応なくこの流

れに飲み込まれている訳ですが、まずは RI の用意し

たロータリークラブ・セントラルという情報ツールを

クラブで存分に使いこなすこと、更に個人個人でマイ

ロータリーのパスワードを登録して、ロータリー情報

を自らやりとりすること、が求められています。この

流れは後戻りしませんから、なんとか食らいついて変

化に対応していく必要があります。二つめのグローバ

ル化は経済の世界で常に言われることですが、ロータ

リーが２００カ国に広がり、１２３万人の国や言語や

生活習慣の違う人々が今やロータリアンとして世界

で活動する時代ですから、組織の運営方法についても

この面からも柔軟性が求められています。昨年の規定

審議会で世界の国々の特に発展途上国から、強い要請

があったようです。つまり、毎週毎週決まった時間に

全員が顔を揃え会合を持つことが、発展途上の国のロ

ータリークラブでは難しいので、もっと柔軟な規定に

して、運営方法に幅を持たしてほしい、という要求が

通りました。 

因みに来年の RI 会長はアフリカのウガンダの人で

すが、先進国ロータリーの意向が１００％まかり通る

時代では無くなってきた、ということです。 

三つめは、先進国における少子高齢化です。これま

で長い間ロータリー活動を牽引してきた先進国では、

程度の差はありますが、少子高齢化が進んでいます。

なかなか会員の数が増えない、増えないどころか減っ

ていく傾向にあります。RI は必死で会員維持増強を

訴える背景に、この少子高齢化があります。会員の減

少は、直接組織の活力低下になっていきます。 

RI はここ１５年間会員の増強のために試験的にい

ろいろな試みをしてきました。その結果、組織運営に

柔軟性を持たせ、会費の減額や例会の頻度を減らす等

が一定の効果を示した、ということで、RI 理事会と

しても、クラブ運営に柔軟性をもたせることを後押し

した、ということです。 

イアン・ライズリー会長のいう内に向けた変化は、

これら時代の変化にうまく対応するために、組織づく

りや運営方法に変化をもたらすことも必要だ、という

示唆であると思っています。 

（２）私の考え方 

私自身、サンディエゴでイアン・ライズリー会長の

テーマを初めて耳にした時は、実はあまり大きな違和

感は感じませんでした。なぜなら、私自身中小企業の

経営者として１番心がけていることが、時代の変化に

対応する、ことであり、そのために常に自分の会社に

すこしづつ変化をもたらし、商品やサービスそして組

織そのものが陳腐化しないようにしているからです。

経営者の役割はそこにあって、日々のルーティーンを

こなすことは、経営者の第一の務めでは無いと思って

います。よくゴルフを経営者仲間ですると、プレイ中

常に携帯からいろいろな指示を出している経営者が



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いますが

違うんじ

ティーン

えて会社

あると思

そういう

テーマは

ただ、こ

輩のロー

か？ある

ているの

す。これ

るいはサ

会員の質

できるの

もロータ

いいのか

いかと思

と同じで

れがむし

す。やは

は、５１

在３名、

たし、サ

活躍して

区運営を

を求め、

とが大切

また、

もたらし

ならない

もこのこ

目的、５

ていませ

のをしっ

かり牽引

１． 未来

２０１

米山梅吉

ータリー

員会も出

たビジョ

ど申し上

すから、

ろな議論

が、その人が

じゃないの、

ンをこなすこ

社運営に変化

思います。 

う意味では、

は、全く違和

これまでロー

ータリアンか

るいは、ロー

のではないか

れから会員の

サラリーマン

質の低下とか

のですが、本

タリーのこれ

か、まだここ

思います。私

で、環境に合

しろ組織強化

はり、一定の

１年目私が会

若者も多く

サラリーマン

てくれていま

を支えてくれ

入会のタイ

切なのではな

申し上げた

しても、ロー

い、というこ

ことは明確に

５つの中核的

せん。変えて

っかり見極め

引していって

来のロータリ

１８年はポー

吉生誕１５０

ー１００周年

出来、これか

ョンが発表さ

上げた運営方

いま未来に

論がなされる

が後輩なら、

と言ってし

ことも大事で

化をもたらす

今年のイア

和感はありま

ータリーを一

から、こんな

ータリーの本

か？との懸念

の増強に力を

ンの方々を数

か、心配され

本当に数を絞

れまでの質の

当分何年か

私の考え方を

合わせて組織

化に繋がる、

の会員数は必

会長の時、初

入って平均年

ン会員も専門

ます。年配の会

れています。

ミングでう

ないかと思い

たいのが、組織

ータリーの精

ことです。イ

に言われてい

的価値、四つ

ていくものと

め、未来に向

てほしいと思

リーを考える

ール・ハリス

０年、さらに

年ということ

から記念誌が

されるのだと

方法の変化も

向けてロー

るべき時期で

ちょっとその

しまいます。

ですが、大きい

すのが経営者

アン・ライズ

ませんでした

生懸命やられ

に規律を緩め

来の精神も揺

念が多々示さ

を入れ、若者

数多く勧誘し

る向きもあ

絞り、会員数が

のみに拘って

は議論が続

を聞かれれば

織を変化させ

というのが私

必要です。私の

めて女性会員

年齢は４才下

門知識を生か

会員もいま一

あまり恐れず

まく指導を

います。 

織運営の方法

精神の根幹は

アン・ライズ

いました。ロー

のテストは全

、変えてはい

けてロータ

思います。 

る 

ス生誕１５０

２０２０年は

とで、１００周

が発行され、将

と思います。

も打ち出され

タリーについ

ではないかと

のやり方は

日々のルー

い流れを捉

者の役割で

リー会長の

た。 

れてきた先

めていいの

揺らいでき

されていま

者・女性・あ

していけば、

りよく理解

が減少して

ていくのが

くのではな

ば、企業経営

せていき、そ

私の考えで

のクラブで

員を入れ現

下がりまし

かし、大いに

一生懸命地

ず広く人材

していくこ

法に変化を

、変えては

ズリー会長

ータリーの

全く変わっ

いけないも

リーをしっ

年、そして

は日本のロ

周年記念委

将来に向け

また、先ほ

れた時期で

いていろい

と考えてい

4 

ます。こ

きも、ベ

いかと思

という神

る方々も

切磋琢磨

義だと思

ア交換と

会の半分

た。 

そんな気

考えをぶ

果たして

のでしょ

の最後に

コンバレ

て、危機

ータリー

ます。わ

べきロー

はないか

思うロー

いと思う

そのため

のか、あ

もっと R

のか、そ

動をとっ

ますが、

萎縮する

います。

ータリー

これは入会し

テランも素人

思っています

神髄はあるで

もいらっしゃ

磨も含めて考

思います。ロ

というのがあ

分の時間は、

気軽な明るい

ぶつけ合うの

て１００年後

ょうか？サン

に、シカゴの

レイ経営者が

機感を交えて

ーを長々と語

われわれも１

ータリーの姿

かと思います

ータリー、こ

うロータリー

めには、まず

あるいは、日

RI に対して言

して世界全体

っていくべき

１００年単

ることなく本

是非、みな

ーについて考

したばかりの

人も含めて議

す。確かに、こ

でしょうし、そ

ゃるでしょう

考えを交換し

ータリーの

あります。サン

このアイデア

い気持ちで、互

のもいいかも

後のロータリ

ンディエゴの

の E クラブの

が、蕩々と未来

て語りました

語らせたのも

ロータリア

姿について語

す。これからの

の会に入って

ーにしていか

は我々自身が

本のロータ

言うべきこと

体のロータリ

きなのか、話は

単位の視野で

本音でいろい

さんもこの機

考えていって

人を含めて

議論していい

これこそロー

そこに信念を

うし、この機会

し合うことは

学びの手法

ンディエゴの

ア交換に費や

互いのロータ

もしれません

リーはどうな

の国際協議会

の会員で２０

来のロータリ

。この若者に

も、RI の意思

ンとして、未

語り合っても

の若者が入会

て一緒に活動

かなくてはな

が変わってい

リアンとして

とを言ってい

リアンとして

はどんどん大

で考えること

いろ議論出来

機会を捉え、

てほしいと思

、老いも若

いのではな

ータリーだ

を持ってい

会に互いの

は、大変有意

に、アイデ

の国際協議

やされまし

タリアンが

ん。 

なっている

会の本会議

０代のシリ

リーについ

に未来のロ

思だと思い

未来のある

もいいので

会したいと

動してみた

なりません。

いくべきな

て、もっと

いくべきな

てどんな行

大きくなり

ですから、

来たらと思

、未来のロ

思います。 
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文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

前回の例会

式訪問という

席いただき、

松村ガバナ

の方向性を、

参考になりま

また、例会

見に行ってい

その後、米

ていただきま

マを米山翁・

てメンバーが

であろうと考

してまいりま

スマイルと引

メンバー皆

いて再度学ん

次に、8 月

に月光天文台

にリニューア

容も一新され

例会ではもっ

そこで、急

した。 

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

信・原田精治

会は、三島Ｒ

うことで、た

ありがとう

ナーのお話も

わかりやす

ました。 

会後には、東

いただき、ご

米山記念館に

ましたが、そ

・米山記念館

がそれなりに

考え、「米山梅

ました。事後

引き換えに本

皆様方には、

んでいただき

22 日の移動

台に下見に行

アルオープン

れており、景

ったいとの印

急遽、家族例

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

治   S.L. 

ＲＣとの合同

たくさんの会

うございまし

も、ＲＩの現

すく説明いた

東レ研修セン

ご苦労様でし

に伺い、少し

その中で、今

館にするなら

に知っていな

梅吉翁物語」

承諾で申し訳

本をお渡しい

この本を読

きたいと思い

動例会につい

行ってまいり

ンしたばかり

景色も良く、

印象を受けま

例会への変更

約を入力して

できます。抜

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

水谷隆一 

同でのガバナ

会員の皆様に

した。 

現状やロータ

ただき、たい

ンターにＩＭ

した。 

しＩＭの話を

今回のＩＭの

らば、それに

なければなら

という本を

訳ありません

いたしました

読んで米山翁

います。 

いてです。日

りました。土

りで、展示室

会員だけの

した。 

更を提案いた

 

てください。

抜粋用テキス

   

20

友範充 

慶

変変化化ををももたた

前

今

・

ス

今

ナー公

にご出

タリー

いへん

Ｍの下

をさせ

のテー

につい

らない

を購入

んが、

。 

翁につ

日曜日

土曜日

室や内

の移動

たしま

ご

喜

の

今

ら

田

た

い

会

る

会

ご

認

テ

スト ボックス

017.07.25

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

慶事発表

たたららすす」」

出席

前々回 24/

今 回 17/

今回の欠席

スマイル報

・長 友 範 充

・土 田  哲

・飯田（鍵）、飯

土屋（雄）、長

今日はお世話

出席報告

夏休み中で

ご家族を連れ

喜んでいただ

最後に、会

の 2 回分の会

今年度最初の

ら、浜村委員

田君という会

ただき、会報

いう体制が整

会員に作成・

会報委員会

るという負担

会報委員会の

ご協力いただ

今日の例会

認をいただき

スの書式を変

5（火）

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

    

RRoottaarryy   

席総数 出席

24 名 10

24 名 70.

者：石井、紀

報告   

 8 月 2 日 入

 8 月 4 日 奥

飯田（晃）、大川

長友、中山、原

話になります（本

     

でもあります

れてのご参加

だけると思い

会報について

会報をお配り

の 1 回は私が

員長以下、木

会報委員会の

報を会報委員

整いつつあり

印刷してい

会には、これ

担をおかけし

の負担を軽減

だきたいと思

会は、総会と

きます。よろ

変更するには

 

於 サンバ

2502 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

    

MMaakk iinngg   aa

席率 ﾒｰｸｱ

00％ 24/24

83％ 会員総

紀平、小島、

   親睦

入会記念日 

奥様誕生日 

川、小野、古藤

原田、水谷 

本日のスマイ

    委

すし、是非お子

加をお願い致

います。 

てです。本日

いたしまし

が作成しまし

木内さん、水

のメンバーに

員会の中で編

ます。今回

いただきまし

れから例会毎

します。是非

減すべく、会

思います。 

として前年度

ろしくお願い

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

   

aa  DDeeffeerreenn

ｱｯﾌﾟ 修正出

4 名 100

総数 25

中山、浜村

睦委員 大川

藤田、小島、土

イル合計 18,00

委員長 小林貞

子様、お孫さ

致します。き

、前回と前

た。 

したが、前々

水谷君、そし

に大変頑張っ

編集・印刷す

回の会報も土

た。 

毎に会報を作

非会員の皆様

会報作成に全

度決算の報告

致します。

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

0％ 

名 

公 

土田、

00 円） 

貞博 

さん、

っと

前々回

回か

して土

てい

すると

土田新

作成す

様も、

全員が

告・承

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・決算諸表

 

幹事報

・8/1 特別

・8/8 会員

・8/15 特

近隣クラブ

 沼津北ロ

  ・8/8 

  ・8/15 

 沼津西ロ

  ・7/29 

 三島ロー

  ・8/16 

 三島西ロ

  ・8/17 

 せせらぎ

  ・8/18 

委員会

・IM 実行委

・クラブ管理

決算総

７月１

幹事報告

昨年、

意検討し

から 500

ただきま

越すこと

されてき

ます。し

期待でき

なすぎる

ぎりぎり

がら今後

せん。長

担金、事

理事会で

ターで自

 又、ス

かけて、

間の和を

 

表報告及び詳

告    

別休会 

員卓話、土屋

特別休会 

ブ・例会・例会

ロータリークラ

 夜間例会 

休会 

ロータリークラ

家族例会 

ータリークラブ

ロータリークラ

ぎ三島ロータリ

会報告   

委員会（飯田鍵

理運営委員会

総会    

１日飯田鍵

告の決算報告

予算建てを

しましたが、

,000円を繰

した。結果

ができまし

ました。ま

しかし、今ま

ません。上

とのご批判

まで削って

後の伊豆中央

長友年度では

事務局費、例

で重ねた結果

主制作する

マイルの減

ほのぼのし

を濃くする為

詳細説明 前年

     

屋龍太郎会員へ

会会場 

ラブ（沼津リバー

  ・8/15 休

ラブ（ニューウェ

（呉竹） 

ラブ（呉竹） 

リークラブ（呉竹

     

鍵吾）：合同例

見学

会（古藤田）：8/

    昨

鍵吾監査立会い

書を精査し

するにあた

万一の場合

繰り入れての収

果、決算では

た。収支の見

だまだ削れ

でと同じ運営

納金ばかり

もあります。

いるとの事

央ＲＣの活動

、金額の多い

会費、委員会

果、第一歩と

事を決断し

減少問題も、会

たクラブ作

にも、協力

年度幹事 古

   幹 事 

へ変更 

ーサイドホテル

休会 

ェルサンピア沼

竹） 

   

例会終了後、IM

（東レ研修セン

/26 エンドポリ

昨年度会長 山

いのもと、た

ていただきま

って、支出の

に備え、社会

収入予算を作

なんとか約

見直しは、何

る部分はある

営では、あま

で、奉仕活動

。他クラブも

ですので、参

を進めなけれ

い部分（地区

会費など）の

して週報制作

ました。 

会員各位に大

りの意味か

をお願いすべ

 

古藤田博澄 

土屋雄三 

ル） 

沼津） 

M 会場 

ンター） 

リオ募金 

山口和拡 

ただ今、前

ました。 

の削減を鋭

会福祉基金

作らせてい

40 万繰り

何年も議論

るかと思い

まり効果は

動予算が少

も苦労して

参考にしな

ればなりま

区、ＲＩ負

の再検討を

作をプリン

大いに呼び

らも、会員

べきかと思

 

います。周

範囲の計画

しが有りま

時代が変

伊豆中央は

がら、一歩

ご承認あ

伊豆総合

工業高校

私たち郷

活動し、今

 現在は

員で活動

を向上させ

お互いを補

動に取り組

 昨年１

８月には

化祭 郷

くお願い

伊豆総

東レ研

月光天

周年積み立て

画を立て、実

ます。 

変わり、世界

は伊豆中央

歩一歩前へ歩

りがとうござ

合高校は、平

の統合により

郷土芸能部は

今年で２１年

、３年生４人

しています。

せることだけ

補うことを意

組んでいます

２月に行われ

宮城県名取市

土芸能部門に

いたします。

総合高校  

研修センター

天文台 

ても、少ない

実施すればい

界的に激動の

らしく、地域

歩んでゆきま

ざいました。

平成２２年４月

りできた開校

は、天城連峰

年目となりま

人、２年生１

日々の練習

けでなく、チ

意識し、感謝

す。  

れた県大会で

市で行われる

に参加してま

 

    

い予算でも、

いいのではと

の時代となり

域に存在感を

ましょう。 

 

月に大仁高校

校８年目の学校

峰太鼓様ご支援

ます。  

４人、１年生

では、一人ひ

チームワークを

謝の気持ちを忘

で、優秀賞をい

る全国高等学

まいります。応

     

出来る

とのお話

ました。

を示しな

校と修善寺

校です。 

援のもと、

生７人の部

ひとりの力

を大切に、

忘れず、活

いただき、

学校総合文

応援よろし
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文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「君

8 月になり

よろしくお願

7 月は新年

員会計画・総

月が終わりま

今月 8 月は

月後半から

になってきま

そして第 2 回

されています

家族例会、また

それぞれの事

のご参加・ご

特に、エン

ープンロータ

合高校との連

インの事業に

に実行委員会

ンバー全員の

しくお願い致

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

信   S.L

君が代」「我らの

りました、今

願い致します

年度が始まっ

総会、またガ

ました。 

はお盆休みな

11 月にかけ

ます。今日も

回オープンロ

す。20 日には

た 26日には

事業も始まっ

ご協力をよろ

ンドポリオ募

タリー例会と

連携で行う事

になります。

会で企画して

の協力が必要

致します。 

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 水谷隆一 

の生業」 

今日は 8 月最

す。 

ったばかりと

ガバナー訪問

など休会の多

けて本年度の

も例会の後、

ロータリー実

は田方少年野

は第 1回エン

ってまいりま

ろしくお願い

募金 2 回、そ

という一連の

事業であり、

現在、古藤

ていただいて

要です。ご参

約を入力して

できます。抜

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

最初の例会で

ということで

問などでほぼ

多い月ですが

の事業が目白

第 2 回理事

実行委員会が

野球、22 日は

ドポリオ募金

ます。会員の

い致します。

それに続いて

の事業は、伊

今年度前半

藤田副会長を

ておりますが

参加・ご協力

 

てください。

抜粋用テキス

  

20

友範充 

慶

変変化化ををももたた

前

今

・

幹

ス

です。

で、委

ぼ 1 ヶ

が、今

白押し

事会、

が予定

は夏期

金と、

の皆様

 

てのオ

伊豆総

半のメ

を中心

が、メ

力よろ

い

は

の

に

豆

と

テ

スト ボックス
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慶事発表

たたららすす」」

出席

前々回 19/

今 回 21/

今回の欠席

幹事報告

スマイル報

・石 井 政

・竹 村 淳 一

雨宮老師

していただき

供たちの記

・玉 置

 暑中お見舞

（本日のスマ

出席報告

・8/15 特別休

・8/22 夏季家

伊豆総合高

いろな課題が

は伊豆総合高

のこれからの

になるのでは

事業に参加

豆総合高校 IA

と思います。

スの書式を変

（火）

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

    

RRoottaarryy   

席総数 出席

22 名 86.

25 名 84.

者：飯田（鍵

     

報告   

一 7 月 28 日

郎 

師、先日は韮山

きありがとうござ

憶に残ると思

敏 

舞い申し上げ

マイル合計：￥

     

休会 

家族例会（月光

高校 IAC につ

が残されてい

高校と我々と

の方向性を考

はないかと思

加する中から

AC の今後に

 

変更するには

 

於 サンバ

2503 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

    

MMaakk iinngg   aa

席率 ﾒｰｸｱ

36％ 21/22

00％ 会員総

鍵）、浜村、儘

     

   親睦

日 入会記念

山高校空手部

ざいました。貴

思います。 

げます。 

￥5,000-） 

    委

光天文台、花

ついては、今

いますが、こ

とのこれから

考える上でも

思います。 

ら、各メンバ

について考え

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

   

aa  DDeeffeerreenn

ｱｯﾌﾟ 修正出

2 名 95.4

総数 25

儘田 

 幹 事 土屋

睦委員 大川

日 

部生徒に座禅会

貴重な体験と

委員長 小林貞

花の木） 

今後の対応に

これら一連の

らの関係性、

も非常に良い

バーがそれぞ

えていただけ

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

45％ 

名 

屋雄三 

公 

会を催

して子

貞博 

にいろ

の事業

IAC

い機会

ぞれ伊

ければ

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

卓 話

立正佼成

くり運動

・ゴミを

の心や

くりの根

・たとえ

果は素

か。 

物の世界

・物質的

うと、

面して

・人の役

めば、社

特定非営利

各地に

・「明るい

（NPO

日）と

・深刻な

間 3 万

に揺れ

の真の

伊豆の国

平成 18

・早船進氏

成 19 年

・宗教的

・事業者

話     

伊豆の国市

会の庭野日敬

」 

捨てない心を

思いやりの心

根本精神であ

小さくとも一

素晴らしい実

と心の世界

に恵まれてき

そうとも言い

いる大きな課

に立つことは

社会が明るく

利活動法人 

地区協議会 

い社会づくり

O 法人）明る

して歩んでい

社会問題（青

万人を超える

動く人間の心

生き方）を取

市  明るい社

8 年 4 月 23

氏（伊豆中央

年 9 月 30 日

或は政治的な

と市民が一体

     

［明るい社会

敬師が提唱し

を育てること

心を育てるこ

あります。  

一つのことを

りをもたらす

（提唱の第一

きて、みんな

いきれません

課題があるわ

は喜んでやる

くなる。 

 明るい社会

り運動」は、

い社会づくり

いくことを決

青少年事件の

自殺者の急増

心の中に、中

取り戻してい

社会をつくる

日設立総会。

RC 第 38 代

ご逝去） 

な色合いは出

体となって事

    土

会をつくる会

した理念「明

と、生かされ

ことこそ、明

を実行に移せ

すのではない

一声） 

なが幸福にな

ん。そこに、

わけです。 

る。そんな人

会づくり運動 

「特定非営利

り運動」（200

決意いたしま

の凶悪化、児

増等々）に見

中心的価値（

いきたいと思い

る会     

 

代会長、立花企

出さない。 

事業を推進する

土屋龍太郎 

］ 

るい社会づ

ている感謝

るい社会づ

ば、その成

いでしょう

ったかとい

現代人が直

づくりが進

     

利活動法人

01 年 4 月 2

した。 

童虐待、年

られるよう

人間として

います。 

    

企画社長 平

る。 

 

・知恵のあ

思いのあ

ロータリー

・I surve

・地元の地

明るい社会

黄色帽子

ィバル、べ

ロータリー

・ロータ

の重点分

 平和と紛

疾病予防

水と衛生

母子の健

基本的教

経済と地

・先進国

地域の将

崩壊対策

明るい社

理優先に

 

ある人は知恵

ある人は汗を

ー活動との関

e の典型 

地域社会を対

会をつくる会

子、狩野川川

べンチプロジ

ーの地域社会

リー財団の

分野 

紛争予防／紛

防と治療 

生設備 

健康 

教育と識字率

地域社会の発

日本の社会が

将来を担う人

策 

社会をつくる

に伴う病が蔓

恵を出し、お金

をかく。 

関わり 

対象とした活

会の事業 

川遊び大会、

ジェクト 

会奉仕 

「未来の夢計

紛争解決 

率向上 

発展 

が抱える課題

人材育成 ⇒

る活動   ⇒

蔓延。 

金のある人は

活動 

、伝統芸能フ

計画」におけ

題への対応 

⇒ 地域社会の

⇒ 市場原理

はお金で、

フェステ

ける 6 つ

の疲弊・

・競争原
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会

 

台

 

今

く

 

ー

鏡

と

 

ン

な

族

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 ｲｱﾝ

会      長  長 

会報委員会 浜村

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 中山 

  

今日は夏期

台さんに御世

夏も終わり

今日は夏の夜

くりすごして

ここ月光天

ープンされた

鏡など施設も

と思います。

今月、8 月

ンドポリオ募

な事業が予定

族の皆様方に

 

ゲストビ

・大塩 秀

・市川 真

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー       

長友 範 充       

村真由美・ 木内昭

     

テテーーママ   

博司    

期家族例会と

世話になりま

りに近づき、

夜のひととき

ていただきた

天文台さんは

たばかりで、

も充実し、十

 

月は休会の多

募金を皮切り

定されていま

にも、御協力

ジター  

樹 氏（沼津

理 様（米

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

 ガバナー 松 村

  幹   事  土 屋

昭夫・水谷隆一・土

     

 「「ロローータタ

 

ということで

ます。 

残暑も厳し

きを、星空で

たいと思いま

は 7月 22日に

プラネタリ

十分楽しんで

多い月でした

に、9 月・

ます。会員の

をよろしくお

     

津北ＲＣ） 

山記念館学芸

 

約を入力して

できます。抜

 

村 友 吉 

屋 雄 三 

土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

で、ここ月光

しい季節です

でも眺めて、

す。 

にリニューア

リウムや天体

でいただける

たが、今週末

10 月といろ

のみならず、

お願い致しま

 

    

芸員） 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

・

・

光天文

すが、

ゆっ

アルオ

体望遠

ること

末のエ

ろいろ

ご家

ます。

テ
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22 会員増強

25 タイ訪問

25 タイ訪問

     

は、[テキス

光天文台

例会 

ークラブ
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野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

成 29 年 8 月
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ｱｯﾌﾟ 修正出

2 名 90.9

総数 25

土田 

強維持セミナ

問） 

問） 

キ ス ト

ト ボックスブ 

2F 

185-1 

20 日  

nnccee  

出席率 

91％ 

名 

ナー） 

ト

ス



 

 

 
移動例会

エンド

（月光天文

ドポリオ募

文台） 平

募金 平成 29

平成 29 年 8月

9年 8月 26 日

22 日 
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会

 

参

と

れ

思

 

メ

 

我

反

常

生

伊

い

 

を

部

 

長

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「奉

26 日の「ポ

参加ありがと

という募金が

れな点はあり

思います。 

次回第 2 回

メンバーの皆

少し気がつ

我々メンバー

反応もあまり

常に良い感じ

生と一緒に事

伊豆総合高校

いします。 

また、募金

を配付したわ

部寄贈いただ

今日は増強

長にお願いし

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

信   S.L

奉仕の理想」 

ポリオ撲滅募

うございまし

が集まりまし

ましたが、概

回は 9 月 24 日

皆様も、是非出

ついたことは、

ーだけでは、今

良くありませ

じになります。

事業を行う意

校との連携で行

金を呼びかけ

わけですが、こ

だきました。心

強フォーラム

してあります。

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 大川 公 

募金」猛暑の中

した。おかげ

た。初回とい

概ね予定通り

日です。今回出

出席願いたい

、高校生が参

今一つ元気も

せんが、高校

。このような

味はあると思

行いますので

ながらポリオ

このチラシを木

心から感謝申

ということで

。 

約を入力して

できます。抜

 

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

中、たくさん

げさまで 190

いうことで、

りに実施でき

出席されなか

いと思います

参加する意義で

もなく、通行

校生が加わる

なことからも

思います。次

で、よろしく

オに関するチ

木内さんから

申し上げます

で、紀平増強

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

慶

変変化化ををももたた

前

今

んのご

56 円

不慣

きたと

かった

。 

です。

行人の

ると非

も高校

次回も

くお願

チラシ

ら 500

。 

強委員

員

事

い

説

な

と

て

し

テ
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今 回 20

・今回の欠席

・前々回のＭ

     

     

・飯 田 鍵

・土 屋 龍 太

出席報告

会員増強は

員会というも

事業というよ

います。 

会員それぞ

説得する、と

ないでしょう

10 月 20 日

として、メン

ていただきた

たいへん厳

し、これから

ゲストビジ

・大 塩秀樹

・中 田  真

スの書式を変

9（火） 

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

    

RRoottaarryy   

出席総数 出

/25 名 84

0/24 名 83

席者：小島、

ＭＵ者：飯田

   儘

   山

吾  8 月 20

郎  8 月 30

     

、ここ数年来

のが、もちろ

り、各個人個

れが、これは

いうことが増

か。 

日のオープン

バー一人一人

いと思います

しい残暑が続

の事業への御

ジター  

樹 君（沼津北

真 君（沼津柿

変更するには

於 サンバ
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MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

4.00％ 24/2

3.33％ 会員

浜村、原田、

（鍵） 8/18 

田 8/4 （せ

口 8/11 

0 日 入会記念

0 日 奥様誕生

    委

来の最重点項

ろんあるわけ

個人で行うも

はという方を

増強には一番

ロータリー例

人が候補者を

す。よろしく

続いておりま

御協力をお願

    副

北ＲＣ会長） 

柿田川ＲＣ） 

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

   

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

25 名 96.

員総数 25

、儘田 

（裾野ＲＣ）

せせらぎ三島

（ワールド大

念日 

生日 

委員長 小林貞

項目です。増

けですが、増

ものだと認識

を見つけ、そ

番重要なこと

例会を一つの

を見つけ、説

お願い致しま

ます。お体に

願い致します。

会長 古藤田

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.00％ 

5 名 

） 

島ＲＣ） 

阪 REC） 

貞博 

増強委

増強は

識して

そして

では

の期限

説得し

ます。

に留意

。 

博澄 

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

幹事報

スマイ

・大 塩 秀

先週

・木 内

大塩

なって

・竹 村 淳

大川

・山 口

本

皆様、

 （本日

先日は

ございま

近隣クラ

・せせら

・三島ロ

・三島西

会 員

第 2620 地

ダイナミッ

「動的な

元気なクラ

ともに奉

参加する「

委員会

・クラブ管

8/26 エ

・奉仕プ

 9/16 米

報告   

イル報告 

秀 樹 君（沼津

週の移動例会

昭 夫 

塩様ようこそお

ております。 

淳 一 郎 

川さん、先日は

和 拡 

日は安全運転

、安全運転で

のスマイル合

はお暑い中、

ました。 

ラブ・例会・例会

らぎ三島ロータ

ロータリークラブ

西ロータリークラ

増強フ ォ

地区 会員増強

ックなクラブを目

な」「力強い」「精

ラブづくりの重

奉仕の理念を信

「仲間」を増や

会報告  

管理運営委員

エンドポリオ募金

プロジェクト米山

米山記念館例祭

     

   親睦

津北ＲＣ会長）

会では大変お世

お越しください

はお世話にな

転管理者協会

でお願いいたし

合計：￥11,700

エンドポリオ募

会会場 

タリークラブ 9/

ブ 9/6 （呉竹

ラブ 9/7 （米

ーラム 会

強・維持セミナ

目指して 

精力的な」「行

重要課題 

信じ、ロータリ

やすこと。それは

     

員会（古藤田委

金 9/24 エンド

山委員会（雨宮

祭 

    幹 事

睦友好委員長 

 

世話になりまし

いました。いつ

なりました。 

会の法定講習

します。 

-） 

募金へのご参

/1 （呉竹） 

竹） 

米山記念館） 

会員増強委員長

ナー 平成 29 年

行動的な」 

リーの諸活動

は会員増強で

    

委員長） 

ポリオ募金、清

宮委員長） 

事 土屋雄三

萩原真琴 

した。 

つもお世話に

習会でした。

参加ありがとう

長 紀平幸一

年 7 月 22 日

に積極的に

であります。 

清掃活動 

今、日本の

・会員の減

・クラブの

・会員間に

・親睦の機

・ロータリー

・奉仕活動

・若い会員

クラブの活

クラブ活

とです。具

お互いに

ているニー

前向きに行

クラブでの

クラブで

会を考え

にもそれが

のは、例会

間との交流

奉仕と親

ロータリ

な理由とな

睦」です。

会員が

ティーに富

義ある形で

会員増強

健康的

様な考え

る上で欠か

ると、よくあ

に耳を傾

す。会員

がどう感じ

に会員の

公共イメー

楽しみ

魅力的に

築く上で、

実施する

根ざしてニ

う。 

ロータリー

「ロータリー

時には革

のクラブが直

減少が止まらな

活力が失われ

に意識のギャッ

機会が少ない

ーのことを知ら

動がマンネリ化

員のニーズに応

活性化 

活性化とは要す

具体的に言い

に協力しながら

ーズに応える

行っているクラ

の経験 

で充実した時

ることはないで

が伝わり、クラ

会や奉仕活動

流を楽しみ、ロ

睦 

リーに入会す

なっているの

 

がさまざまな方

富んだ親睦行

で地域に貢献

強 

的なクラブは、

方や経験は、

かせないもの

ある退会理由

けてくれない

の積極性を高

じているのかに

声を取り入れ

ージ 

ながら地域に

に映るでしょう。

、クラブのイメ

際にはクラブ

ニーズに取り組

ーの未来 

ーがしかるべ

革命的にならな

面している大

ない。 

れている。 

ップがある。 

（または多い）

らない（関心が

化している。 

応えられてい

するに「元気で

い換えれば、ク

ら地域社会や

る活動をみんな

ラブということで

間を過ごして

でしょう。会員

ラブ全体の活気

動に参加するだ

ロータリーへの

する理由、およ

は、「地域へ

方法でクラブに

行事や奉仕活

献できるようにし

変化しながら

革新を促し、

です。ロータリ

の一つは「リー

」というもので

高めるためには

に配慮し、方針

れることが重要で

に貢献している

地域社会や

メージはとても

の存在を認知

組むクラブの

き運命を切り

なければなりま

大きな課題 

）。 

がない）会員が

いない。 

で明るいクラブ

クラブ全員が

や国際社会で必

なで、元気よく

です。 

ている会員は、

員に熱意があ

気が高まります

だけではなく、

の誇りを抱くこ

よび会員であ

への貢献」と「仲

に参加できるよ

活動を企画し、

しましょう。 

ら発展します。

地域のニーズ

リーが実施した

ーダーが新し

であることがわか

は、クラブに対

針や方向性を

です。 

るクラブは、誰

や入会候補者と

も重要です。奉

知されるように

活動をアピー

開くには、常

ません。」 

が増加。 

ブ」を作るこ

参加して、

必要とされ

く、明るく、

おそらく退

れば、周り

す。大切な

、会員が仲

とです。 

り続ける主

仲間との親

よう、バラエ

楽しく、意

。会員の多

ズを見極め

た調査によ

いアイデア

かっていま

対して会員

を定める際

誰の目にも

との関係を

奉仕活動を

し、地域に

ールしましょ

に進化し、
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な

ど

め

運

色

ま

 

変

ブ

事

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 原田精

斉唱 「君

今年は大変

くなってまい

前回の例会

についてお願

会員増強は

けではなくほ

と思います。

問題ではあり

じような問題

会員数の減

などに起因し

どうにかなる

め RI も変革を

運営に柔軟性

色を持つこと

ます。 

長期的には

変化していく

ブランディン

事でしょうが

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

精治   S.L

君が代」「それで

変暑い夏でした

いりました。 

会は増強フォ

願いしたいと思

は数年来の重

ほとんどのク

また会員数

ません。他

題を抱えている

減少は根本的

していると推

る問題ではな

をすすめる方

性を持たせ、

とを推奨する

はクラブ自体

こと。この地

ングを高める

が、しかしこれ

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 水谷隆一 

でこそロータ

たが、9 月にな

ーラムでした

思います。 

点項目です。

ラブや地区に

の減少はロー

の団体でも多

るのではない

には社会環境

察されますか

いことは明ら

方向性を打ち

クラブが多様

ようになって

この地域のニ

地域での伊豆

ことが会員増

れには時間が

約を入力して

できます。抜

 

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

リー」 

なって急に秋

たが、今日も

もちろん我

においても同

ータリーだけ

多かれ少なか

いでしょうか

境や価値観の

から、一朝一

らかです。そ

出し、各クラ

様性や地域的

てきたのだと

ニーズに合わ

豆中央 RC と

増強に最も重

がかかります

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

慶

変変化化ををももたた

前

今

ス

秋らし

も増強

我々だ

同じだ

けでの

かれ同

。 

の変化

一夕に

そのた

ラブの

的な特

と思い

わせて

という

重要な

。 

新

を

ち

ー

れ

っ

え

ょ

設

考

テ

スト ボックス

017. 9.5

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

慶事発表

たたららすす」」

出

前々回 18

今 回 21

・今回の欠席

・前々回のＭ

     

スマイル報

・儘 田 和

・浜 村 真 由

・儘 田 和

・水谷隆一・大

勝俣さん

（本日のスマ

出席報告

もう一つは

新会員候補者

を行ったりと

ちろんこれら

ーがこれはと

れに尽きると

皆さま方も

っておられる

え、勧誘する

ょうか。 

今回、10 月

設け、個々の

考えていただ

ゲストビジ

・勝 俣 孝

スの書式を変

（火） 於

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

    

RRoottaarryy   

出席総数 出

8/22 名 81

/23 名 91

席者：小野、

ＭＵ者：小

   土

報告   

義  9 月 9

美  8 月 26

義  9 月 4

大川 公・土屋

ん、本日はよう

マイル合計：￥

     

、日々の増強

のリストを作

、いろいろな

も重要ですが

思う人を真剣

思います。 

誰か入れなけ

でしょうが、

ということは

月 20 日のオー

メンバーが約

ければと思い

ジター  

明 様（衆議

変更するには

於 サンバ

2506 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

    

MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

1.82％ 20/2

1.30％ 会員

古藤田 

林 8/10 （三

田 8/24 （北

  親睦友

日 会員誕生

6 日 入会記念

日 入会記念

屋雄三・土田 

こそお越しくだ

￥26,500-） 

    委

強に対する努

作成したり、

な方法や手法

が、最終的に

剣に説得する

ければという

、普段から集

はあまりない

ープン RC ま

約 1 ヶ月半、

います。 

     

議院議員） 

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

   

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

22 名 90.

員総数 25

三島西ＲＣ）

北海道ＲＥＣ

友好委員 大川

生日 

念日 

念日 

哲・原田精治

ださいました。

委員長 小林貞

努力です。毎

増強フォー

法を考えます

には個々のメ

る。根本的に

う気持ちは当

集中的に増強

いのではない

までという期

集中的に増

会長 長友範

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.91％ 

5 名 

 

Ｃ） 

川 公 
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す。も

ンバ

にはそ
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強を考

いでし

期限を

増強を
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ト
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幹事報

エンドポ

近隣クラ

・三島西

・三島ロ

・せせら

卓  

国政報告

れていない

先日、日

連続出場を

県といえば

かつては日

かつては

ました時期

クラロ沼津

ります。メ

観戦してき

なしがらみ

沼津は何

挙の度に賛

という街が

た。是非、

アムへ足を

伊豆はひ

ポーツを通

オリンピッ

ポーツを通

今、国政

ます。ミサ

テレビのイ

が、ミサイ

のか全く分

北朝鮮の

9 年前から

サイル開発

ませんでし

なるミサイ

開発は世界

報告   

ポリオ募金 9/

ラブ・例会・例会

西ロータリークラ

ロータリークラブ

らぎ三島ロータ

話     

告ということに

い部分をお話し

日本代表がワー

を決め、良かっ

ば昔からサッカ

日本のブラジル

は日本代表も静

期もありました

津が出来ました

メインスタジア

きました。スポ

みがある中で、

何十年も鉄道高

賛成なのか反対

がスポーツで心

東部の皆さん

を運んでいただ

ひとつと言いな

通じて是非、ひ

ック、パラリン

通じて伊豆半島

政で非常に注目

サイルのことで

インタビューに

イルが発射され

分からない。今

のミサイル問題

らミサイル問題

発は、技術的に

したが、現在は

イル発射実験、

界中が脅威と感

     

/24 修善寺駅

会会場 

ラブ 9/7 （米

ブ 9/20 （呉竹

タリークラブ 9/

     衆

になりますが、

ししたいと思い

ールドカップ出

ったなという思

カーが盛んであ

ルと言われたこ

静岡県出身の選

た。沼津にもＪ

た。静岡県東部

アムは愛鷹競技

ポーツというの

心をひとつに

高架化等の大き

対なのか、ゴタ

心がひとつにな

んで応援してい

だきたい。 

ながら、なかな

ひとつになって

ンピックが開催

島をひとつにし

目されているの

です。ついに日

に答えた皆さん

れときに、どの

今後の大きな課

題は今に始まっ

題は起こってい

にも財政的にも

は状況が大きく

核実験を経て

感じています。

    幹 事

駅前 

米山記念館） 

竹：夜間例会）

/22 （米山記

議院議員 勝

できるだけ報

います 

出場を決めまし

思いもありまし

あり、サッカー

こともありまし

選手がその大半

Ｊリーグのチー

部初のＪリーグ

技場で、私も家

のは大変すばら

にできる。 

きな問題を抱え

タゴタしていま

なったなと初め

いただきたい。

なかひとつにな

てほしい。伊豆

催される地であ

しましょう。 

のは北朝鮮の問

本の上空をか

んが、Ｊ－アラ

のような行動を

課題になりまし

ったことではあ

います。当時の

もそれほどの脅

く違ってきてい

て、今や北朝鮮

 

事 土屋雄三

） 

念館） 

俣孝明 様

報道等で語ら

した。6 大会

したが、静岡

ーが有名で、

した。 

半を占めてい

ーム、アスル

グチームであ

家族と試合を

らしい。様々

えている。選

ますが、沼津

めて感じまし

一度スタジ

なれない。ス

豆地域は東京

あります。ス

問題だと思い

かすめました。

ラートが鳴る

を取れば良い

した。 

ありません。

の北朝鮮のミ

脅威ではあり

います。度重

鮮のミサイル

日本は北

のかが問わ

装備をして

況を国民の

ば、ミサイ

か。私は沼

在のところ

えていかな

発射された

ると思いま

少子高齢

日、明後

を考えてい

何が問題な

長寿社会

ジーボとい

ら先 3 年

ようになる

つつあるの

最新医療

代が来ると

先週、伊

験をしまし

された方は

た。これだ

場を知って

うと感じま

「こども

現状ですと

は 1/3 以上

皆さんから

ています。

今生まれて

ち借金です

ょうか。将

くなってい

女性の活

働き方改革

どのように

ていません

てはいけな

臨時国会

しっかりと

かり届けて

介護保険

ていきたい

北朝鮮がミサイ

われています。

て迎え撃つ議論

の皆さんも認識

イルを撃たれた

沼津市教育委員

ろ何も考えてい

ないといけない

た時には国と地

ます。 

齢化・人口減少

日のことではな

いきたい。40

なのか。日本の

会、男性平均寿

いう薬が出ま

くらいたった

ると思います。

ので、当然、平

療の情勢をみる

と思います。

伊豆中央ケアセ

した。入浴介助

はわかると思い

だけ高齢化社会

ている議員が国

ました。 

も保険」という

と 100 兆円近い

上占めています

らの税収が約

。この国の借金

てくる赤ちゃん

す。今の大人た

将来への不安を

いかないと思い

活躍の社会、一

革、出生率 1.

に産んで育てて

ん。社会保障へ

ないと思います

会が 9 月 25

と見据えた議論

ていきたい。

険制度、医療国

いと思います。

イルを撃った時

。高性能レーダ

論も進んでいま

識しなくていけ

たとき小学校は

員会に問い合わ

いないとの事で

いことである

地域が連携して

少にどのように

なく 10 年、2

年先にどうい

の社会保障が問

寿命 80 才、女

した。肺ガンに

ら普通の薬と

。日本人の一番

平均寿命が延び

ると近い将来、

センターとい

助、食事介助を

いますが、本当

会が進むとい

国会議員をは

う言葉を聞いた

い予算の中で、

す。この予算は

55 兆、残りは

金は誰が返すの

んが返すことに

たちが負担する

を解消していか

います。 

一億総活躍とい

8 を目標に掲

ていくかが難

への安心とい

す。 

日からおそら

論を地域の声、

国民皆保険制度

 

時にどのよう

ダーの配備と

ます。こうし

けないと思い

はどういう対応

わせしてみま

でした。自治

と思います。

て対応してい

に対応してい

20 年先、一世

いう国になって

問題だと思って

女性 87 才です

に効くそうで

して皆さんが

番の死亡原因

びる事が予想

、平均寿命で

う介護施設で

をしてきまし

当に大変だな

う中で、果た

じめどれだけ

たことがあると

、社会保障に

はどこから出て

は国の借金、国

のか、現在の仕

になります。

るのが当然で

かないと日本

いう言葉が躍っ

げていますが

しく、なかな

うものをやっ

く召集されま

、介護の現場

度しっかりと

に対応する

か、陸地に

た危機的状

ます。例え

応をとるの

したが、現

体単位で考

ミサイルが

く必要があ

くのか。明

代先のこと

ていくのか。

ています。

。昨年オプ

す。これか

服用できる

が解決され

されます。

100 才の時

一日職場体

た。介護を

と感じまし

してこの現

いるのだろ

と思います。

関する予算

ているのか、

債を発行し

仕組みでは、

今の大人た

はないでし

の経済は良

っています。

、二人目を

か達成でき

ていかなく

す。将来を

の声をしっ

議論を進め
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会

 

プ

も

梅

オ

願

 

翁

は

だ

実

吉

き

し

 

を

長

回

員

館

致

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「そ

今日は例会

プンロータリ

もだんだん忙

梅吉記念館秋

オ募金も予定

願い致します

今年度、当

翁についての

は、皆様すで

だ決まってい

実施していく

吉翁について

きたいと思い

してあります

また米山梅

を常務理事と

長として、当

回、木内会員

員が事務局次

館につきまし

致します。 

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

信   S.L

それでこそロー

会前に IM 委

リー実行委員

忙しくなって

秋季例祭、ま

定されており

す。 

当クラブが I

のことを IM

でにご承知の

いないようで

く上で、メン

ての基本的な

います。8 月

すので、是非

梅吉記念館に

として輩出し

当クラブも深

員が常務理事

次長から事務

しても、皆様

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 水谷隆一 

ータリー」 

委員会、そし

員会と、9 月

てまいりまし

また次週は第

ります。御協

IM を担当し

M のテーマに

のことと思い

ですが、これか

ンバーの皆様

な知識は持っ

月に米山梅吉

非ご一読をお

については、

し、また水谷

深く関わって

事から理事へ

務局長に決ま

様方の更なる

約を入力して

できます。抜

 

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

して例会後に

月に入り当ク

した。今週は

第 2 回エンド

協力をよろし

し、また米山

にするという

います。詳細

から IM を企

様にもぜひ米

っておいてい

吉翁の資料を

お願い致しま

長らく木内

谷会員も事務

ておりますが

へ、そして水

まりました。

る御協力をお

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

にオー

クラブ

は米山

ドポリ

しくお

山梅吉

うこと

細はま

企画・

米山梅

いただ

を配付

す。

内会員

務局次

が、今

水谷会

記念

お願い

し

で

お

な

お

を

き

今

日

い

て

し

今

し

り

の

基

様

思

テ

スト ボックス

017. 9.12

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

慶事発表

たたららすす」」

出

前々回 20

今 回 21

・今回の欠席

・木 内 昭

出席報告

本日の卓話

してあります

です。新会員

お二人とも入

ないほどご活

今回と次回

お二人に対す

今年度、友好

を迎えます。

き、希望者を

今年の 11 月

日では時間も

いる時期です

ていただく予

しゃいました

また、通例

今回も何らか

しかしながら

りません。今

の財源に充て

基金取り崩し

様方にもご意

思います。

スの書式を変

2（火） 

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

    

RRoottaarryy   

出席総数 出

0/24 名 83

/22 名 95

席者：儘田 

夫  9 月 13

     

話は新会員卓

す。また次回

員の卓話が 2

入会半年くら

活躍していた

回、新会員お

する理解を深

好クラブであ

当初、来年の

を募っての参

4 日の開催に

もなく、また

すので、中山

予定です。も

たらお願い致

例、周年記念事

かの形で協力

ら予算化をし

今回理事会に

てる旨了承を

しということ

意見をお伺い

変更するには

於 サンバ

2507 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

    

MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

3.33％ 20/2

5.45％ 会員

3 日 入会記念

    委

卓話として土

回は同じく原

回続く事も

らいですが、

ただいていま

お二人の卓話

深めたいと思

あるトンブリ

の 5～6 月頃

参加を予定し

に決定したよ

たクラブの事

山会員に代表

もし、参加出

致します。 

事業に協力を

力をしたいと

しておりませ

にて早船基金

をいただきま

とですので、

いし、ご了承

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

   

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

24 名 83.

員総数 25

念日 

委員長 小林貞

土田会員にお

原田新会員の

も久し振りで

新会員とは

す。 

話をお聞きし

います。 

リ RC が 60

頃の式典開催

していました

ようです。11

事業も立て込

表者として参

出来る方がい

をしてきてお

考えていま

せんので財源

金を取り崩し

ました。しか

ここで会員

承いただきた

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.33％ 

5 名 

貞博 

お願い

の卓話

です。

は思え

して、

周年

催と聞

たが、

1 月 4

込んで

参加し

いらっ

おり、

す。

源があ

してこ

かし、

員の皆

たいと

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

幹事報

スマイ

・木内昭夫

米山梅

・土屋雄三

土田君

（本日の

9/19 休

9/1６ 米

9/24 エ

卓  

「土地境

 本日は

て、普段

登記」に

は、あま

ずはそち

委員会

クラブ運

 オープ

米山梅吉

 9/16 米

ＩＭ実行

 9/19 第

報告   

イル報告 

夫 

梅吉記念館秋季

三、原田精治

君、初卓話頑張

のスマイル合計

休会  

米山梅吉記念

エンドポリオ募

話     

界と表示登記

、新会員卓話

私が仕事で携

ついて説明を

り馴染みのな

らを簡単にご

会報告  

運営委員会 

プンロータリ

吉記念館  

米山梅吉記念

行委員会 総

第 4 回ＩＭ実

     

    

季例祭にご参

治 

張ってください

計：￥6,000-）

念館秋季例祭 

募金 修善寺駅

      

記」 

話ということ

携わっている

をさせていた

ない資格が羅

ご説明させて

     

委員長 古藤

リー申込みを

木内昭夫 

念館秋季例祭

総務委員長 

実行委員会 

 

 

    幹 事

親睦友好委員

参加ください。 

い。 

） 

駅前 

      

とで私の自己

る「土地境界

ただきます。

羅列していま

ていただきます

     

藤田博澄 

次回までに 

祭について 

中山博司 

事 土屋雄三

員 原田精治

土田 哲 

紹介を兼ね

」と「表示

私の名刺に

すので、ま

す。 

 日本

ており

互いの

記を行

り、法

記情報

ます。

を行い

隣境界

出来ま

 土地

りと管

 土地

ける土

本の土地境界

ります。例え

の合意のもと

行い、それぞ

法務局に地積

報の名義が、

少し面倒な

い、公示され

界等でトラブ

ます。 

地は皆さんの

管理をしまし

地境界や表示

土地家屋調査

界は登記制度

えば隣接して

とで変更した

ぞれ所有権移

積測量図とい

それぞれ移

な気もいたし

れることによ

ブルになるこ

の大切な財産

しょう。「杭を

示登記でお困

査士へご相談

度と密接な

ている土地の

た場合は、土

移転登記を行

いう図面が保

移転したこと

しますが、正

より相続や売

ことを防止

産です。ご自

を残して悔い

困りの際には

談ください。

関係になっ

の占有界をお

土地の分筆登

行うことによ

保管され、登

が公示され

正しい手続き

売買の時に相

することが

身でしっか

いを残さず」

は、信頼のお
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会

 

り

 

1

て

う

お

 

参

ま

し

数

金

を

 

ま

を

日

わ

は

活

ー

活

し

を

役

 

会

大

す

致

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「奉

今日は相模

ります。よう

後ほどご説

8 日（金・土

ています。今

うことです。

お願い致しま

さて、24 日

参加、ありがと

また伊豆総合

していただき

数での募金活

金活動を終わ

を残すのみと

当初はどの

ましたが、伊

を行っていた

日頃インター

わけですが、

は非常にわか

活動ではない

ープンロータ

活動紹介をテ

して、伊豆総

を深めていた

役にたててい

これからの

会、オープン

大会、そして

す。少し忙し

致します。 

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

信   S.L

奉仕の理想」 

模原西クラブ

こそおいでく

説明いただきま

土）が相模原

今回は箱根で

是非たくさ

す。 

日の日曜日は

とうございま

合高校からは約

き、修善寺駅

活動でした。こ

わり、残りは

なりました。

のような募金活

伊豆総合高校

ただき、良い募

ーアクト活動

このような活

かりやすく、

いかと思います

タリー例会で

テーマに行い

総合高校、ま

ただき、これ

いただきたいと

の予定ですが、

ンロータリー例

て相模原西ク

しくなります

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 原田精治 

の皆様がお見

くださいまし

ますが、今年

原西クラブとの

の開催を予定

んのメンバー

は第 2 回ポリオ

ました。当クラ

約40名の生徒

では少し過剰

これで修善寺

、オープンロ

。 

活動になるか

生の皆様に非

募金活動がで

については頭

活動は高校生

また高校生に

す。このあと

も、今年度は

ます。是非こ

た高校生たち

からのインタ

と思います。

、10 月からは

例会、11 月に

ラブ交流例会

が、御協力を

 

約を入力して

できます。抜

 

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

見えになられ

した。 

年度は 11 月

の交流例会と

定されている

ーの皆様の参

オ撲滅募金へ

ラブから 10 名

徒さんたちに

剰とも思われ

寺駅での 2 回

ローターリー

か少し心配し

非常に熱心に

できたと思いま

頭を悩まして

生と一緒にや

には参加しや

と 10 月 20 日

は伊豆総合高

これらの事業

ちについての

ターアクト活

 

は京都乙訓交

に入りますと

会と事業が続

をよろしくお

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

れてお

17・

となっ

るとい

参加を

へのご

名程、

に参加

れる人

回の募

ー例会

してい

に募金

ます。

ている

やるに

やすい

日のオ

高校の

業を通

の理解

活動の

交流例

と地区

続きま

お願い

の

て

テ

スト ボックス

017. 9.26

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

慶事発表

たたららすす」」

出

前々回 21

今 回 20

・今回の欠席

・前々回のＭ

・玉 置

・石 井 政

・飯 田 晃

出席報告

ゲストビジ

・青 塚 淳 次

・金 山 茂 樹

・唐 津  昇

・野々山英樹

友好クラブ

本日はお世

の開催を予定

ております。

スの書式を変

6（火） 

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

    

RRoottaarryy   

出席総数 出

/23 名 91

0/24 名 83

席者：紀平、

ＭＵ者：古藤

敏  9 月 24

一  9 月 29

司  9 月 30

     

ジター  

次 様（相模原

樹 様（相模原

昇 様（相模原

樹様（相模原

ブ委員長 青

世話になりま

定しておりま

よろしくお

変更するには

於 サンバ

2508 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

    

MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

1.30％ 22/2

3.33％ 会員

浜村、儘田、

藤田 8/26（エ

4 日 会員誕生

9 日 会員誕生

0 日 会員誕生

    委

  会長エ

原西ＲＣ） 

原西ＲＣ） 

原西ＲＣ） 

原西ＲＣ） 

青塚淳次様 

す。本年度の

す。皆さんの

お願いいたしま

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

   

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

23 名 95.

員総数 25

、水谷 

ンドポリオ募

生日 

生日 

生日 

委員長 小林貞

レクト 古藤

の交流例会は

のご参加をお

ます。 

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.65％ 

5 名 

募金） 

貞博 

田博澄 

は箱根で

お待ちし

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

幹事報

スマイ

・相模原西

本日は

会は是非

・土屋雄三

原田君

10 月 14

卓  

「地域

本日

務内容

サブ

なにか

地域

をなん

とは⇒

または

ます。

を請け

す。建

規制等

ます。

度に、

ればい

・違法

・大地

・ダン

保の

・談合

業者の

・過労

・過積

ます

報告   

イル報告 

西ＲＣ 

は４名でお伺い

非よろしくお願

三、土田哲、原

君、初卓話頑張

4 日（土）,10 月

話     

域密着型建設

日は、新会員

容について紹介

ブタイトルで

か。 

域密着建設業

んでもこなせ

⇒簡単に言う

は壊す作業を

法律上の表

け負う業、建

建設業を営ん

等を受けなが

建設業法を

また法律が

いけません。 

法投棄→建設

地震・構造計

ンピング受注

の促進に関す

合問題・災害

の確保→入札

労死・労働災

積載事故→道

す。 

     

    

いいたしました

いいたします

原田精治 

張ってください

月 15（日）京都

      

業の紹介」 

員卓話という

介をさせてい

で示した「地域

業＝地域に存在

せる建設業と考

と、土地に接

をする業とな

表現では、土木

建設業法の規制

んでいく上で、

がら、企業と

をはじめ、最近

が新設、改正

リサイクル法

算捏造→建築

注・担い手確保

る法律 

害時に道路啓開

契約適正化法

害等→労働安

道路交通法等々

    幹 事

親睦友好委員

た。11 月 17 日

す。 

い。 

都乙訓ＲＣ交流

      

 

ことで、私の

いただきます

域密着型建設

在する建設、

考えます。で

接着する構造

るのではない

木・建築に関

制を受ける業

、多くの法律

して成り立た

近では、問題

される度に対

法 

築基準法改正

保→公共工事

開等にあたる

法 

安全衛生法等

々多岐にわた

事 土屋雄三

員 土田 哲

日の交流例

流家族例会

 原田精治

 

の会社の業

す。 

設業」とは

維持工事

では建設業

造物を作る、

いかと思い

関する工事

業となりま

律の制限、

たせており

題が起こる

対処しなけ

正 

事に品質確

る地域建設

等 

たっており

一口

分類と

制にな

し、許

事業・

工事業

の許可

そし

な国家

級建築

1.2 級

（1.2

1.2 級

また

許、重

教育が

職能促

物処理

受け、

取得さ

くては

うまく

弊社

道路改

防、道

施設工

震補強

害対応

いので

もち

と気を

アンテ

参加し

域活性

最後

安心を

エン

口で建設業と

として、29 業

なっており、

許可を取らな

・とび土工工

業・造園工事

可を静岡県よ

して、この工

家資格があり

築施工管理技

級造園施工管理

舗装施工管理

級等々あります

た、労働安全衛

重機の運転等

があります。

促進法、雇用

理法、消防法

能力にもよ

させ、オール

は地域密着（

く成り立ちま

社の営業種目

改良、橋梁、

道路防災、）造

工事、維持管

強）災害対応

応については

で、常に準備を

ちろん、企業

を配るにも配

テナを張って

し、地域経済

性化の一翼を

後に、「社会イ

を提供する」

ドポリオ募

言いましても

業種あります

営む業種を選

ければなりま

工事業・鋼工事

事業・水道施設

りいただき、

工事業を営むう

ます。1.2 級

技士、1.2 級建

理技士、1.2

理技士）、経理

す 

衛生法上では

等の技能講習、

他にも環境保

改善法、暴追

法、電波法と多

りますが、全

ルマイティな人

なんでもこな

せん。 

としまして土

林道、遊歩道

造園工事、舗装

管理業務（道路

応（大雨、強風

、いつなん時

を怠らないよ

業体を維持でき

配れない事態に

おけるよう、

済においても地

担えればと考

インフラに貢

をモットーに

募金 平成

も、その中に

す。これら 29

選択して監督

ません。弊社

事業・舗装工

設工事業・（解

、営業をして

うえで、建設

級土木施工管

建設機械施工

級管工事施工

理面では、建

は、・クレーン

、小型重機運

保全増進法、

追法、都市計

多岐に渡り法

全社員になる

人材の教育を

なせる業）型

土木一式工事

道、河川工事

装工事、解体

路管理、除草

風、地震）で

時に発生する

よう気を配っ

きるだけの工

になるので、

、様々な活動

地域貢献活動

考えておりま

貢献しつつ、地

に精進してま

成 29 年 9 月 24

に、法律上の

9 業種は許可

督官庁に申請

社では土木工

工事業・浚渫

解体工事業）

ております。

設業法上必要

理技士、1.2

工管理技士、

工管理技士、

建設業経理士

ン免許等の免

運転等の特別

宅建業法、

計画法、廃棄

法律の制約を

るべく資格を

をしていかな

型の建設業は

事（道路新設、

事、農地、砂

体工事、各種

草、除雪、耐

です。特に災

るかわからな

ております。

工事量が無い

各種方面に

動に積極的に

動を通して地

ます。 

地域に安全・

まいります。

日 修善寺駅

耐
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ク
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第

で

決

と

い

当

 

く

少

ル

区

業

担

え

負

え

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 原田精

斉唱 「君

10 月に入り

タリーの今年

先日、第１

した。後日土

思いますが、

ご存じのよ

現在 2620 地

が８グループ

１分区の伊東

クラブと、第

そして伊豆中

ループとなり

次年度から

第 1 グループ

でグループを

決めなければ

とで、土屋ガ

います。この

当し、ガバナ

今までの分

くらいでした

少傾向にあり

ル伊豆地域と

区というもの

業など、分区

担当するクラ

える良い機会

負担の少なく

えていただき

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

精治   S.L

君が代」「それで

りました。今

年度は 1/4 終わ

グループ第

土屋ガバナー補

少し報告させ

ように、次年度

区は 11 分区

プに再編され

東・下田・熱海

第２分区の三

中央の４クラブ

ます。会員数

、新しい分区

プとしての運営

を担当し、ガバ

ばなりません。

ガバナー補佐

のたび、次年度

ナー補佐を輩出

分区は分区の

た。しかし、

、また地域

となったこと

のの在り方、I

区を活用出来

ラブの負担を軽

会ではないか

、また役に

たいと思いま

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 水谷隆一 

でこそロータ

今年もあと３ヶ

わったという

２回会長幹事

補佐から詳し

せていただき

度より分区が

区で構成されて

ます。そして

海南・伊東西

島・三島西

ブが一緒にな

数で 288 名の

区編成が適用

営方法、IM、

バナー補佐を

。時間があま

も大変ご苦労

度は三島が第

出することに

事業らしい事

これから各ク

的にも第１グ

で、この分区

IM、また分区

るような方向

軽減するよう

と思います。

たつ分区運営

ます。 

 

約を入力して

できます。抜

 

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

リー」 

ヶ月、そして

うことになりま

事会が開催さ

しいお話があ

きます。 

が再編されま

ていますが、

てこの地域は

西・網代多賀

・せせらぎ三

なって静岡第

のグループで

用となります

、そしてどの

を輩出するか

まりないとい

労されたこと

第 1 グループ

に決まりまし

事業と言えば

クラブの人数

グループ、イ

区再編を機会

区での連携し

向性、また補

うな運営方法

是非この機

営というもの

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

てロー

ます。

されま

あると

ます。

これ

は、第

賀の５

三島、

1 グ

です。

ので、

の順番

かなど

いうこ

とと思

プを担

た。 

ば IM

数も減

イコー

会に分

した事

補佐や

法を考

機会に

のを考

テ

スト ボックス

017. 10.3
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年が経ちました
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一 郎  10 月 1

夫  10 月 

一 郎  10 月 

司  10 月 1

記念館事務局

ですが、よろし
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  親睦

4 日 会員誕生

た。これからもよ

10 日 奥様誕

15 日 奥様誕

5 日 結婚記

6 日 結婚記

10 日 結婚記

局長になってし

しくお願いいた

いました。 

￥6,000-） 

    委

  会長エ

（知半アートプ

は、[テキス

バレー富士

例会 
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友好委員 土

生日 

よろしくお願い

誕生日 

誕生日 

記念日 

記念日 

記念日 

しまいました。何

たします。 

委員長 小林貞
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キ ス ト
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卓 

私と

ただい

まりで

私は

下田街

旧石器

な病院

て、父

学の時

メリカ

故郷に

この

た家で

家を引

使おう

あり、芸

が運ん

貧しく

策をし

す。教

です。

2007

支援が

めまし

ました

ンサー

東京、

一つは

ロジェ

を呼ぶ

正式

菅沼謹

くの文

る」と

彼は

何事に

考え、

たよう

 話  知半

ロータリーク

て、アメリカ

す。 

、先ほどご紹

街道沿いの家に

器人といっても

院で産まれます

の転勤で、東

時にはアメリカ

に取材に行っ

戻ってきたと

家は今年で 20

す。国の有形

き受けること

と思いました

芸術家や和尚さ

できた文化の

、曾祖父の菅

ても未来は無

教育や文化に力

田中村の感謝

7 年にアートプ

あるわけでは

た。プロジェ

。一つは「文化

トをする。と

日本と外国、

、ここでしか

クトをやる。

とかはしない

式名称は旧菅沼

謹吾は、「菅沼知

文化人と交流し

いう意味で、

、人間は、時に

も「良いころ

その「半ばを

です。 

半アートプロジ

ラブとは、197

に留学させて

紹介にあったよ

にお産婆さんに

いいと思いま

すから。ここの

東京や広島に行

に行ったり、

たりしていま

いう感じがし

09 年、江戸時

形登録文化財に

になったとき

た。私が育った

さん、作家さん

香りというの

菅沼荘治が村長

無いと寺子屋の

を入れないと

謝状の中にいろ

プロジェクトを

は無く、何がで

クトを始める

化交差」。江戸

いうのではな

異なったもの

かやれないもの

ピカソの絵を

。ここでしかや

沼家住宅「知半庵

知半」の雅号で

しました。「知半

謹吾自らが作

に極端に走りも

あい」を知る

知る」を意味

ジェクト あわ

70 年代半ばに

ていただいたの

うに伊豆の国

によって産まれ

す。今の子供

の家の一人孫と

行ったり、挙句

ジャーナリス

した。そして

しています。 

時代後期の文化

になっています

に、直感的に

た家で色んな人

んであるとか。

のもあるし、伊

長になった時に

の女子教育をや

いけないと奔

いろ書いてあ

を始動させまし

できるか分から

ときに二つの

戸時代の家だか

なく、過去と未

のの交差できる

のをやる。自分

をもってくると

やれないことを

庵」。明治生ま

で句を読み、絵

半」とは、「半

作った言葉です

もするが、結局

ことが、人生

味する「知半」

わやのぶこ様

に奨学金をい

のが御縁の始

国市吉田の旧

れましたので

供たちはみん

して産まれ

句の果てに大

トとしてア

て今、自分の

化５年にでき

す。私がこの

に教育文化に

人の出入りが

色んな方々

伊豆の経済が

には、緊縮政

やったようで

奔走したよう

ありました。

した。行政の

ない中で始

の指針を立て

から尺八のコ

未来、伊豆と

もの。もう

分の田舎でプ

か、有名人

をやりたい。

まれの当主：

絵を描き、多

半ば」を「知

す。 

局のところ、

生の幸せだと

を雅号とし

第８

という

では石

震災

を思い

の記憶

六田知

彼の

分で何

たり、

できる

常のも

震災

際に捨

こちて

撮り始

んだ歯

捨てら

関係の

の家、

ないか

品を。

のぞく

た。こ

ですけ

があっ

夕日が

と置い

る田ん

美し

部屋の

日常の

だけど

私は

害者が

害も無

叫び声

するた

いと考

で、こ

っそり

やぶの

非日

常と非

月 2 日

のトー

回目となる写

名前の写真展

石の写真という

災の写真展とい

い出されるかも

憶、東日本大震

知弘（むだ とも

の写真を室内で

何ができるのだ

お悔やみの手

るだろうと。今

ものの記憶とい

災のあとに写真

捨てられたもの

ている。それを

始めた。おもち

歯ブラシの写真

られた本の写真

の本の写真です

箱の中に「モ

か。六田さんの

展示の仕方で

とか、座って水

こでしかでき

けど、白い壁に

って、上がうっ

が当たっている

いてある。袋に

んぼの端に置い

しい写真の中に

の中で写真を使

の写真なんです

ど、時間が経つ

は、祖父から狩

がたくさん出て

無く、いかに平

声を聞く。平常

ためにこういう

考えました。六

れはどうです

とそこにいる

のところに立て

常の「モノの

非日常の間で記

まで行います

ークショーも行

写真展をやりま

展をやります。

のをやります

いうと、大きな波

しれないです

震災で残された

もひろ）さんと

で展示します。

だろうと考えて

紙を書いたり

今回、震災の記

いうことをやろ

真家六田知弘さ

の。生活の道具

自分の画用紙

ゃの写真、ア

真、気仙沼のトイ

真など。この本

す。発想的に言

ノ」の記憶を入

カメラの中に

ですが、日本家

水平に作品を見

ないものをや

夕日が当たっ

すらと空があ

。そのむこう

詰められて、福

いてある。 

に怖さがある、

使って表現して

すね。私たちは福

つにつれて忘れ

野川台風のこ

ていたが、旧下

常だったか。平

と非平常。も

う展示にして日

田知弘さんに未

かと勧められ

。イギリスで

てかけたり吊っ

の記憶」と日常

記憶を問う設置

す。11 月 18 日

行います。是非

ます。今回は「記

室内では震災

す。 

波に飲み込ま

すが、全く異な

た「モノ」を取

という著名な写

震災があった

ていて、ボラン

、プロジェク

記憶を室内でや

ろうと考えまし

さんが現地に赴

具とか色々な「

の上にモノを

クセサリーの

イレの近くに

本は、たぶんコ

うと知半庵江

入れてあげれ

しか残ってい

家屋の中で上か

見るというこ

やりたい。わか

ていて、こっ

あって、上が青

に放射能汚染

福島に行った

放射能汚染の

ています。今ま

福島で起こっ

れる。なぜなら

とを聞いてい

田海道のうち

平常を保って

っとユニバー

日常をアウト

未発表の石の

れました。石は

で撮った写真で

ったりして展示

常に棲む「イシ

置アートを 11 月

は、六田知弘

非お立ち寄りく

記憶のかけら」

災の写真、屋外

れている写真

なっていて、物

り続けている

写真家です。

たときから、自

ティアに行っ

トとして何が

やって、外は日

した。 

赴いて、波打ち

「モノ」が落っ

置いて写真を

写真、使い込

干涸びて打ち

ンピューター

戸時代の記憶

ばいいのでは

ない震災の遺

から「モノ」を

とを考えまし

りにくい写真

ちから木の陰

青い、白い壁に

物質がダーッ

らよく見かけ

の部屋。一つの

での写真が非

たのは衝撃的

ら遠いから。

いる。熊坂で被

のところが被

いる場所から

サルな記憶に

ドアでやりた

写真があるの

日常の中にひ

です。うちの竹

示します。 

シの記憶」。日

月 3 日から 12

・玄侑宗久氏

ださい。 

被

被



 

 

[文

ボ

ツ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

会

 

久

範

昨

話

ク

6

な

か

い

ー

す

め

す

に

記

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 ｲｱﾝ

会      長  長 

会報委員会 浜村

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 中山 

  

こんばんは

久しぶりです

今年度会長

範充です。よ

今日は、伊

昨年は貴クラ

話になりまし

京都乙訓ロ

クラブが友好

1年）11 月、

なく伊豆長岡

から、それか

いお付き合い

ークラブに入

すので、そこ

めか、2 回目

す。 

前回の会長

に伺わせてい

記憶がありま

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー       

長友 範 充       

村真由美・ 木内昭

     

テテーーママ   

博司    

は。京都乙訓

す。いつもお

長を務めさせ

よろしくお願

伊豆長岡へよ

ラブにお邪魔

した。 

ロータリーク

好クラブを締

、当時は伊豆

岡ロータリー

から 31 年経

いだと思いま

入会したのは

こからも、も

目の会長を務

長の時には、

いただき、東

ます。そのと

本 多 庸

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

 ガバナー 松 村

  幹   事  土 屋

昭夫・水谷隆一・土

     

 「「ロローータタ

 

訓ロータリー

お世話になっ

せていただい

願い致します

うこそいら

魔させていた

クラブと伊豆

締結したのが

豆中央ロータ

ークラブでし

経つわけです

ます。そして

は、1997 年、

う 20 年過ぎ

務めさせてい

京都乙訓ロ

東寺等を案内

ときも雨でし

庸 一

 

約を入力して

できます。抜

 

村 友 吉 

屋 雄 三 

土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

ークラブの皆

ております

いております

す。 

っしゃいまし

ただき、大変

豆中央ロータ

が 1986 年（

タリークラブ

した。1986 年

。31 年間大

て、私がロー

平成 9年 8

ぎました。そ

いただいてお

ロータリーク

内していただ

した。しかし

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

・

・

皆様お

す。 

す長友

した。

変御世

タリー

（昭和

ブでは

年です

大変長

ータリ

8月で

そのた

おりま

クラブ

だいた

し途中

今

て

今

て

い

お

テ

スト ボックス

017.10.14

週報

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

たたららすす」」

出席

前々回 20/

今 回 16/

今回の欠席

前々回のＭ

紀 平

水 谷

出席報告

今回、明日の

ております。

今日・明日も

ったというこ

めてください

今日、明日

るとは思いま

てお許しいた

を願いしたい

京都乙訓

いお付き合い

お願いします

を祈念いたし

スの書式を変

4（土）

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

RRoottaarryy   

席総数 出席

24 名 83.

25 名 64.

者：雨宮、大

土屋雄三

Ｕ者 

幸 一（9/7

隆 一（9/

     

の観光は富士

天気が良け

も雨のようで

ことで、今回

い。 

日と、天候以

ますが、そこ

ただき、この

いと思います

ロータリー

いです。この

すとともに、

しまして挨拶

変更するには

於 サンバ

2510 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

MMaakk iinngg   aa

席率 ﾒｰｸｱ

33％ 22/24

00％ 会員総

大川、紀平、

三、土屋龍太

7 三島西Ｒ

16 米山梅吉

     

士山や忍野八

ければ素晴ら

です。雨男で

回の観光は運

以外にもいた

こはロータリ

の 2日間よろ

す。 

クラブの皆

の友好関係が

皆様方のま

拶とさせてい

は、[テキス

バレー富

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

aa  DDeeffeerreenn

ｱｯﾌﾟ 修正出

4 名 91.6

総数 25

小林、土田、

太郎、原田、儘

Ｃ） 

吉記念館秋季

八海などを計

らしいのです

である私が会

運が悪かった

たらぬ点が多

リーの友情に

ろしくお付き

皆様とも本当

が末永く続く

ますますのご

いただきます

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

67％ 

名 

、 

儘田 

季例祭） 

計画し

すが、

会長だ

たと諦

多々あ

に免じ

き合い

当に長

事を

ご健勝

す。 

ト

ス



 

 

 
京都乙訓・

観 

伊豆中央

光【山中

ロータリー

中湖・河口

ークラブ合

口湖】  

合同例会

平成 29 年 10

平成 29 年 10

0 月 15 日 

月 14 日 
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中
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っ

て

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「そ

14 日、15

中央ロータリ

にもかかわら

ました。たく

親会、二次会

流が出来たと

15 日の観光

おりましたが

屋幹事・石井

切ることがで

当クラブと

トンブリロー

ラブこの２ク

乙訓ロータリ

訓ロータリー

31 年という長

メンバーの

ったような気

ては一番の

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

信   S.L

それでこそロー

5 日は京都乙

リークラブ交

らずご参加い

くさんのメン

会ともなかな

と思います。

光は当初、富

が、雨という

井さんに頑張

できました。

との友好クラ

ータリークラ

クラブは姉妹

リークラブ

ークラブと伊

長い友好関係

の変遷により

気がしますが

友好クラブ

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 水谷隆一 

ータリー」 

乙訓ロータリ

交流例会そし

いただき、あ

ンバーにご出

なか盛り上が

 

富士山、忍野

うことで、予

張っていただ

ありがとう

ラブは 3 つ有

ラブ、相模原

妹クラブ、そ

（友好）です

伊豆中央ロー

係があります

り以前ほどの

が、それでも

ブではないか

約を入力して

できます。抜

 

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

一・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

リークラブ、

して観光と、

ありがとうご

出席いただき

がり、有意義

野八海を予定

予定を変更し

だき、何とか

ございまし

有ります。タ

原西ロータリ

そして今回の

す。中でも京

ータリークラ

す。   

の親密さはな

も当クラブに

かと思いま

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

伊豆

荒天

ござい

き、懇

義な交

定して

し、土

か乗り

た。

タイの

ーク

の京都

京都乙

ラブは

なくな

にとっ

す。

出

ー

例

に

年

で

思

テ

スト ボックス

017.10.17

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

慶事発表

たたららすす」」

出

前々回 18

今 回 19

・今回の欠席

・前々回のＭ

・小 島 昭

ありがとうござい

・大 川

ありがとうござい

なことにチャレ

・古 藤 田 博

・飯 田 鍵

・飯 田 晃

・長 友 範

出席報告

来年はこち

ーの皆様のご

さて、今週

例会です。今

にも係わって

年に比べてや

で是非お知

思います。よ

スの書式を変

7（火） 

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

    

RRoottaarryy   

出席総数 出

8/23 名 78

9/23 名 82

席者：小林、

ＭＵ者：紀平

男  10 月 1

います。65 才に

公  10 月 2

います。69 才

レンジしていきた

博 澄  10 月 1

吾  11 月 

司  11 月 

充  11 月 

     

ちらが伺う番

ご参加をお願

週は 20 日の

今年度の財団

ている事業で

やや少ないよ

り合いの方に

よろしくお願

変更するには

於 サンバ

2511 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

    

MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

8.26％ 19/2

2.61％ 会員

竹村、原田、

平 10/12（三島

18 日 会員誕

になりました。こ

25 日 会員誕

になりました。若

たいと思います。

19 日 結婚記

2 日 結婚記

3 日 結婚記

3 日 結婚記

    副

番ですので、

願いしたいと

の金曜日がオ

団補助金事業

です。今のと

ようです。ま

に声をかけ

願い致します

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

   

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

23 名 82.

員総数 25

、儘田 

島西ＲＣ）

誕生日 

れからもがんば

誕生日 

若々しい気持ち

。 

記念日 

記念日 

記念日 

記念日 

副委員長 飯田

たくさんの

と思います。

オープンロー

業であり、ま

ところ、参加

まだ間に合い

ていただけ

す。 

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.61％ 

5 名 

ばります。

ちで様々

田晃司 

メンバ

 

ータリー

た増強

加者が昨

いますの

ればと

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

幹事報

スマイ

・山口和拡

京都乙

た。10 月

・小島昭男

京都乙

（本日の

10 月 24

10 月 31

11 月 7

11 月 11

ル、焼

11 月 14

11 月 17

交流会

卓  

2017 オ

第一部

・司会

・開会

・ロー

ソン

・会長

・伊豆

・伊豆

・生徒

・郷土

 徒 

・伊豆

菊地

・まと

・閉会

報告   

イル報告 

拡 

乙訓ＲＣ合同例

20 日のオー

男 

乙訓ＲＣ合同例

のスマイル合計

4 日（火）、31

1 日（火） パス

日（火）  例会

1 日（土）、12

焼津文化会館

4 日（火） 例会

7 日（金）、18

会：箱根ハイラ

話   オ

オープンロー

部 オープン例

会：SAA 小

会点鐘：会長 

ータリーソン

ングリーダー

長あいさつ：会

豆総合高校プ

豆総合高校あ

徒会発表：伊

土芸能部太鼓

豆総合高校の応

地 豊 様 

とめのあいさ

会点鐘：会長 

     

    

例会、親睦委

ープン例会がん

例会お疲れ様

計：￥20,000-

日（火） 休会

スト会長会議 

会：卓話担当土

日（日） 地区

館 

会：地区大会報

日（土） 相模

ランドホテル、

ープンロータ

ータリー例会 

例会 

野 信 

長友範充 

グ：「奉仕の

：水谷隆一 

会長 長友範

レゼン紹介

いさつ：有馬

豆総合高校生

演奏：伊豆総

応援団を代表

つ：研修リー

長友範充 

    幹 事

親睦友好委員

員の皆様お疲

んばりましょう。

様でした。 

-） 

会 

土屋ガバナー補

区大会：焼津グ

報告 

模原西ＲＣ合同

箱根カントリー

リー例会準備

副会長 古

理想」 

範充 

：副会長 古

馬校長先生 

生徒会生徒 

総合高校郷土

表して：伊豆

ーダー 土屋

事 土屋雄三

員 土田 哲

疲れ様でし

 

補佐に変更

グランドホテ

同例会および

ークラブ 

・IM 進捗状況

 

古藤田博澄 

古藤田博澄 

土芸能部生 

豆市市長  

屋龍太郎 

第二部

・司会

・あい

・乾杯

・中締

 

現在

となっ

メン

ます。

受付

たしま

への名

会場

いたし

伊豆

能部の

ます。

受付

びかけ

開場

況を見

第一

ます。

階で伊

参加者

また

ル側と

願いい

 

ＩＭ進

開催

会場

第一

第二

第三

 

第二

第三

定して

今後

たくよ

来賓

国市長

部 懇親会 

会：水谷隆一

いさつ：会員

杯：伊豆の国

締め：幹事

在のところ、

っております

ンバーの集合

 

付は親睦友好

ます。当日は

名札のお渡し

場の準備は手

します。 

豆総合高校の

の太鼓の準備

 

付時、休憩の

けをお願いい

場は 18：15

見て判断いた

一部終了後、

この間は参

伊豆総合高校

者へ案内等を

た、椅子等の

と協力して行

いたします。

進捗状況報告

催日時：2018

場：東レ総合

一部：全体会

二部：記念公

三部：懇親会

二部の記念公

三部の懇親会

ていません。

後詳細につい

よろしくお願

賓祝辞は、伊

長 小野登志

 

増強委員長 

市長 小野登

土屋雄三 

メンバーを含

す。 

合時間は、17：

好委員会のメン

受付で配布物

をお願いいた

手の空いている

生徒会による

備は、伊豆総合

ときには積極

たします。 

を予定してお

します。 

懇親会会場へ

参加者はロビー

校の写真部の展

お願いいたし

片付けやテー

行いたいと思い

 

告     ＩＭ

8 年 2 月 17

合研修センター

議 

公演 

 

公演は米山梅吉

会では、いわゆ

 

ては各担当委

願いいたします

伊豆市長 菊地

子 様を予定

紀平幸一 

登志子 様 

含めて 45 名

：15 集合でお

ンバーを中心

物と会費の徴

たします。 

るメンバー全

るプレゼンお

合高校の生徒

極的にポリオ

おりますが、

への会場設営

ーで休憩とな

展示を行って

します。 

ーブルの配置

いますのでお

Ｍ実行委員長

（土）14：00

ー 

吉翁について

ゆる出し物的

委員会で詰め

す。 

地 豊 様お

定しています

名が参加予定

お願いいたし

心にお願いい

徴収、参加者

全員でお願い

および郷土芸

徒たちが行い

オ募金への呼

参加者の状

営作業に移り

なります。１

ていますので

置などをホテ

お手伝いをお

長 飯田鍵吾

0 

て講演予定。

的なものは予

めていただき

および伊豆の

す。 

定

呼
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寺
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文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 ｲｱﾝ

会      長  長 

会報委員会 浜村

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「奉

今日はお忙

いただき、あ

伊豆中央ロー

をいただき感

我々が地域

の知っていた

様方の交流の

ンロータリー

2 年前の初

流の機会とし

れに加えて土

豆半島地域の

だきました。

域伊豆市に所

トを充てたい

ご存じのよ

高校が統合し

工業科と総合

地域貢献・地

高校です。ま

年前にイン

もあります。

我々伊豆中

寺虹の郷での

狩野川公園で

今年はポリオ

合高校生と共

今日は伊豆

献活動を地域

我々の地元

 文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー       

長友 範 充       

村真由美・ 木内昭

     

テテーーママ   

信    S

奉仕の理想」 

忙しい中、オ

ありがとうご

ータリークラ

感謝申し上げ

域の皆様に

ただこう、ま

の場を持とう

ーも、今回で

初回は地域で

して開催致し

土屋副知事を

の創成に向け

3 回目の今

所在する伊豆

いと思います

ように 2010

した伊豆総合

合学科が併設

地域連携活動

また我々伊豆

ンターアクト

 

中央ロータリ

の「イズフォ

での「イズサ

オ撲滅募金と

共に行ってき

豆総合高校が

域の皆様にご

元の伊豆総合

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

 ガバナー 松 村

  幹   事  土 屋

昭夫・水谷隆一・土

     

 「「ロローータタ

S.L. 水谷隆一

オープンロー

ございます。ま

ラブの活動に

げます。 

ロータリー

また地域で活

うと考え、始

で 3 回目を迎

で活躍されて

しました。ま

を講師として

けて」と題し

今回は少し趣

豆総合高校

す。 

年に大仁高

合高校は、県

設され、また

動等を積極的

豆中央ロータ

トクラブを立

リークラブも

ォトフレーム

サイクルボー

と、いろいろ

きています。

が行ってい

ご紹介したい

合高校が、ど

約を入力して

できます。抜

 

村 友 吉 

屋 雄 三 

土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

一 

ータリーにご

また日頃は、

にご理解、ご

クラブとい

活躍されてい

始めましたオ

迎えます。

ている皆様と

また、昨年度

てお招きし、

したご講演も

趣向を変え、

にスポット

高校と修善寺

県立高校の中

た多彩な部活

的に推進して

タリークラブ

立ち上げた高

も、一昨年の

ム」設置、昨

ード」設置、

ろな事業を伊

 

る様々な地

いと思います

どのように地

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

・

・

ご参加

我々

ご協力

いうも

いる皆

オープ

との交

度はこ

「伊

もいた

当地

ライ

寺工業

中でも

活動、

ている

ブが、

高校で

の修善

昨年の

また

伊豆総

地域貢

す。 

地域と

貴

で

広

方

校

て

能

思

間

人

な

せ

解

テ

スト ボックス

017.10.20

週報

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

たたららすす」」

出席

前々回 16/

今 回 19/

今回の欠席者

前々回のＭＵ

雨宮演邦（9/

紀平幸一（10

土田 哲（10

出席報告

関わり活動

して生徒達

貴重な「学

で、伊豆総合

るのか、ま

広く地域の

方からの応援

しております

このあと伊

校と地域と

ていただき

能部による太

また、も

思いますが、

と人」も開催

間にでも是非

それでは

らにこの地域

人材を育て得

な応援・支援

せて、我々

解・ご協力

きます。 

スの書式を変

0（金）

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

RRoottaarryy   

席総数 出席

25 名 64.

23 名 82.

者：小林、浜村

Ｕ者 

/7：三島 RC）

0/18：三島 RC 

0/21：北海道

     

しているの

が学校の授

びの場」を

合高校がど

た有能な生

皆さまにご

援・支援に

す。 

伊豆総合高

のつながり

、そのあと

太鼓の演奏を

うご覧にな

、1 階では写

催しており

非ご覧くださ

、われわれ

域に根ざし

得る高校に

援を頂ける

伊豆中央ロ

をお願いし

変更するには

於 サンバ

2512 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

MMaakk iinngg   aa

席率 ﾒｰｸｱ

00％ 21/25

61％ 会員総

村、原田、儘田

 土屋雄三（

土屋龍太郎

E クラブ） 

     

か、さらに

授業では体験

得ているか

れほど地域

徒達が在学

理解いただ

つながるこ

校生の皆様

」という題

皆様よくご

をお願いして

られた方も

写真部の写真

ます。懇親

さい。 

の地元の伊

た、またこ

なり、地域

ことをお願

ロータリーク

て、ご挨拶

は、[テキス

バレー富

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

aa  DDeeffeerreenn

ｱｯﾌﾟ 修正出

5 名 84.0

総数 25

田 

（9/29：会長幹

（9/29：会長幹

に、その活動

験・経験でき

かを紹介する

域の役に立っ

学しているの

だき、地元の

とを大いに

様に「伊豆総

題でプレゼン

ご存じの、郷

てあります。

いらっしゃ

真展「修善寺

親会までの休

伊豆総合高校

の地域を支

域の皆様から

願いし、また

クラブへの

拶とさせてい

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

00％ 

名 

幹事会） 

幹事会） 

動を通

きない

ること

ってい

のかを

の皆様

に期待

総合高

ンをし

郷土芸

。 

ゃると

寺の街

休憩時

校がさ

支える

ら大き

た合わ

ご理

いただ

ト

ス



 

 

 

伊豆総合

生徒会に

合高校 有馬校

による伊豆総合

伊豆の国市長

第一部：

校長先生 

合高校の紹介

長 小野登志子

オープンロ

 

第二部

子 様 

ロータリー

部：懇親会

ークラブ例

会 

郷土芸能部

伊豆市長

例会 

中締め 土屋

部による太鼓演

長 菊地 豊 

 
屋幹事 

演奏

様



 

 

[文

ボ

ツ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

会

 

り

訓

御

そ

ろ

 

リ

始

す

に

代

 

妹

ま

い

の

状

 

以

か

て

現

て

い

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「君

20日のオー

ります。先月

訓交流・オー

御協力ありが

そして相模原

ろしくお願い

今月の 4 日

リ RC の 60 周

始め何名かの

すが、当初の

になったと言

代表して出席

ご存じのよ

妹クラブが有

ましたし、今

います。実際

のですが、行

状です。 

また今回の

以前は多くの

かしここ数年

ており、今後

現状これら友

ては、かなり

います。 

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

信   S.L

君が代」「それで

ープンRC例

月はかなりタ

ープンロータ

がとうござい

原西 RC 交流

いします。 

日（土）は姉

周年がおこな

のメンバーで

の予定と違っ

言うこともあ

席していただ

ように当クラ

有ります。先

今月は相模原

際のところこ

行く場合には

のトンブリに

のメンバーで

年は特定の 3

後の発展性も

友好クラブと

りの負担にな

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 原田精治 

でこそロータ

例会以来 18日

タイトなスケ

タリーと事業

いました。今

流と事業があ

姉妹クラブで

なわれました

で伺わなけれ

って 60 周年記

あり、中山さ

だきました。

ラブには 3 つ

先月は乙訓と

原西との交流

こちらに来ら

はかなり出席

にしても交流

で行き来して

3～4 名程度

も期待出来な

との交流は、

なっているの

 

約を入力して

できます。抜

 

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

リー」 

日ぶりの例会

ケジュールで

業が続きまし

今月も地区大

ありますので

であるタイト

た。本来なら

ればならない

記念式典が

さんに当クラ

 

つの友好また

との交流会が

流会が予定さ

られる場合は

席率が悪いの

流の歴史は長

ておりました

度での交流と

ないと思いま

われわれに

のではないか

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

会とな

で、乙

した。

大会、

で、よ

トンブ

ら私を

い訳で

11 月

ラブを

たは姉

があり

されて

はいい

のが現

長く、

た。し

となっ

ます。

にとっ

かと思

パ

た

中

続

た

今

基

R

す

い

出

1

す

次

度

が

願

テ

スト ボックス

017. 11.7

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

たたららすす」」

出

前々回 19

今 回 18

・今回の欠

・前々回のＭ

出席報告

そのような

パスト会長会

た早船基金に

中で大多数の

続していく

した。 

今回、友好

た相手クラブ

今年度をもっ

基金も整理し

これもクラ

ご了承願い

RC・相模原西

すので、是非

いと思います

最後に、1

出てくる時期

11 日の年次

するわけです

次年度の理事

度理事役員選

このまま1

がない場合は

し、指名委員

したものとし

願い致します

スの書式を変

7（火） 

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

RRoottaarryy   

出席総数 出

9/23 名 82

8/23 名 78

欠席者：紀平

ＭＵ者：竹村

     

な理由で前回

会議において

についてご意

の方々が、ト

ことは無理で

好クラブを締

ブにもたいへ

ってトンブ

しようと思い

ラブの効率化

たいと思い

西 RC につき

非たくさんの

す。 

1 月というこ

期になってま

次総会におい

すが、本日は

事役員の指名

選出要請をさ

1週間以内に

は、次回例会

員会により選

し、承認願う

す。 

変更するには

於 サンバ

2513 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

2.61％ 20/2

8.26％ 会員

平、小島、小林

村（10/19 三

    副

回の理事会、

て、トンブリ

意見をいただ

トンブリとの

であろうと

締結されたメ

へん申し訳な

リとの友好

います。 

化・簡素化の

います。また

きましては、

のメンバーの

ことで、そろ

まいりました

いて次年度理

はその 1 ヶ月

名を会員の皆

させていただ

に会員の皆様

会において

選考し、その

うこととなり

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

23 名 86.

員総数 25

林、中山、水

三島西ＲＣ）

副委員長 飯田

また今回 3

リとの姉妹関

だききました

の姉妹関係は

いう意見に

メンバーの方

ないと思いま

関係を解消

の一つとして

た国内の京都

年に一度の

の参加をお願

ろそろ次年度

た。今年度は

理事役員を選

月前というこ

皆様に求める

だきます。

様から候補者

指名委員会

の発表をもっ

ります。よろ

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.96％ 

5 名 

水谷 

田晃司 

31 日の

関係、ま

た。その

は今後継

なりま

方々、ま

ますが、

し早船

て、是非

都乙訓

交流で

願いした

度の話が

は 12 月

選出発表

ことで、

る、次年

者の指名

を設置

て当選

しくお

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

スマ

・雨宮

米山

ざい

（本

卓 

分区再

分区再

➣  ク

→

幹事

・11 月

・11 月

・11 月

委員

10

習会が

した。

 藤枝

が行わ

事長に

演があ

祉の向

養成と

完璧な

なボラ

では、

 再来

会担当

によろ

イル報告 

宮演邦、玉置 敏

山委員会お疲

いました。 

本日のスマイル合

 話    

編とクラブの

再編計画 

ラブ活性化を

 地区戦略計

報告   

月 11 日（土）、1

月 14 日（火） 例

月 17 日（金）、1

箱根ハイ

会報告  

月 29 日に藤枝

が開催され、伊

 

枝順心高校のイ

われました。続

による、視覚障

ありました。ご

向上を図ろうと

と図書作製事業

なものを作製し

ランティアが要

生徒たちがグ

来年は、伊豆総

当校となります

ろしくお願いい

    

敏、原田精治 

れ様でした。木

合計：￥3,000-

     ガ

の活性化 

実現するため

計画拡大会議 

    

2 日（日） 地区

例会：地区大会

18（土） 相模原

イランドホテル 

 インターア

枝順心高校にお

伊豆総合高校の

インターアク

続いて NPO 法

障碍者における

ご本人も視覚障

と藤枝光文庫を

業を展開してい

しなければなら

要求されるそう

グループごとに

総合高校が地区

す。当クラブの

いたします。 

親睦友好委

木内さん、水谷

） 

ガバナー補佐 

めのプロセス 

  幹 

区大会：焼津グラ

会報告 

原西ＲＣ合同例会

アクト委員長 

おいてインター

の名倉先生と参

トクラブ部員

法人藤枝光文庫

る読書環境をテ

障碍者ですが、

を開設し、点訳

いるそうです。

らため、計画性

うです。講演の

に点字体験を行

区インターアク

の事業計画に入

 

委員 土田 哲

さんありがとうご

土屋龍太郎

事 土屋雄三

ランドホテル

会及び交流会

竹村淳一郎

ーアクト指導者講

参加をいたしま

員のもとで例会

庫：石神利之理

テーマにした公

視覚障碍者福

訳者、音訳者の

図書作製は、

性を持った確か

のあとの交流会

行いました。

クト指導者講習

入れておくよう

 

哲

ご

再編

目指し

・ガバ

・多様

➣  会

ロー

区の意

集まり

ロー

な要素

つです

 

新第 1

・第 1

・世話

・IM、

以上の

チャン

今回

クラブ

取り組

個々

動が求

絡調整

献し、地

ます。

 

ロータ

RI の

の向上

の技能

立てる

ロー

抱える

には児

ありま

 

長期計

・会員

→

・奉仕

・ロー

・指導

 

 

三 

：

講

ま

会

理

公

福

の

、

か

会

習

う

編成の時期はで

していきたい。

バナー補佐の役

様な活動資金の

会議後、エレク

ータリーにとっ

意義を説明する

」は、如何で

ータリーの活動

素です。今回の

す。 

グループ会長

グループ運営

話クラブの輪番

会長幹事会及

の論点をクラブ

ンス。今しかな

回の分区再編を

ブが一体となっ

組む体制を構築

のクラブでは

求められるケー

整機能を発揮す

地域の課題克服

 

タリークラブの

の長期計画では

上を優先事項に

能、奉仕する地

ることができる

ータリー財団の

る課題（人口減

児童の貧困率改

ます。 

計画 29 

員基盤の維持増

Ｉ Ｓｕｒｖ

仕プロジェクト

ータリー財団支

導者育成；地区

できるだけ早く

 

役割の再検討 

の再検討 

ト事務所宛に

て、地域のニ

るに、「地域のニ

でしょうか。 

動に理解を求め

分区再編は、

長幹事会 

営規約 

番制 

及び合同例会 

ブに持ち帰り、

ない。 

を契機に、地域の

て、地域社会

築したいと考え

は対応が難しい

ースへの対応と

する等を通じて

服に挑戦する

の奉仕活動 

は、人道的奉仕

に掲げ、クラブ

域社会のニー

としています

の未来の夢計画

減少・少子高齢

改善）への対応

増強；会員増強

ｅ 

；青少年育成

支援；財政支援

区・グループに

実現し、クラ

に意見具申 

ニーズは大切な

ニーズを共有

める際に、組織

ロータリーの

議論を深めて

のニーズを共

の課題克服に

えます。 

い、あるいは一

として、新第 1

て、所属クラブ

ロータリーク

仕の重点化と

ブは、それぞれ

ーズに応じて、

す。 

画では、先進国

齢社会や地方社

がイメージし

強と公共イメー

成と米山記念館

援とプログラム

における指導者

ブの活性化を

な要素です。分

するクラブの

の説明は重要

地域戦略の一

てほしい。今が

有する 9 つの

向けた活動に

体となった行

グループが連

の活性化に貢

ラブを標榜し

公共イメージ

の規模や会員

独自の計画を

日本の地方が

社会の疲弊、更

にくい状況に

ージ向上 

館支援 

ムへの参加 

者 
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2017－18 
R I   会 長 

会      長  

会報委員会 浜

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「我

11 月 11、12

出席された皆様

今週は、17、

おります。相模

いますが、今年

した。先月、今

いうのは、やは

トンブリ RC

おり、姉妹クラ

相模原西 RC と

せん。どちらも

もう少し他の方

さて、本日、

届いておりまし

思いますが、1

財団と言えば

重点事業である

しては、前年度

基金、合計で 3

です。 

また補助金に

ローバル補助金

です。 

ポリオ撲滅に

わせた大規模な

回のポリオ撲

2016 年に野生

が、2017 年現時

んとうにあと 1

力していきたい

ところで、1

補及び指名を要

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー   

長 友 範 充    

浜村真由美・ 木内

     

テテーーママ   

信   S.L

我等の生業」 

2 日は、焼津に

様、大変お疲れ

18 日に相模原

模原西 RC との

年度は先方の都

今月と秋に２回

はり少し負担が

C につきまして

ラブ関係を見直

との交流も、見

年１回の懇親

方法も模索する

イアン・ライ

したので、ご覧

1 月はロータ

ば、年次寄付、

るポリオ撲滅が

度において年次

3 億 400 万ドル

に関しては、4

金、合計 1 億 11

に関しましては

な募金、イベン

撲滅募金を行い

生型ポリオで麻

時点では 13 名

1 歩で終焉に近

いと思います。

1 月 6 日の例会

要請しておりま

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

     ガバナー 松

     幹   事  土

内昭夫・水谷隆一

     

 「「ロローータタ

L. 原田精治 

にて地区大会が

れさまでした。

原西 RC との交

の交流は通常は

都合で、11 月と

回の友好クラブ

が大きい気がし

ては、前回の例

直す方針ですが

見直す時期に来

親会と観光がメ

る必要があると

イズリーRI 会長

覧になられた方

リー財団月間で

財団補助金事

がありますが、

次基金・恒久基

ルが財団に寄せ

94 件の地区補

100 万ドルを承

は、今年度は世

ントが行われま

い、十分に貢献

麻痺になった子

名にとどまって

近づいているよ

 

会におきまして

ましたが、一週

 

約を入力して

できます。抜

 

松 村 友 吉 

土 屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

が開催されまし

 

交流会が予定さ

は４月ごろに行

ということにな

ブとの交流があ

します。  

例会でお伝えし

が、京都乙訓 R

来ているかもし

インの交流で

と思います。

長からメッセー

方もいらっしゃ

です。 

事業、また財団

年次寄付につ

基金・ポリオプ

せられたという

補助金、1260 件

承認したという

世界ポリオデー

ました。当クラ

献したと思いま

子供は 37 人で

ているとのこと

ようです。今後

て、次期役員の

週間の間に指名

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

した。

されて

行って

なりま

あると

したと

RC や

しれま

ですが、

ージが

ゃると

団の最

つきま

プラス

うこと

件のグ

うこと

ーに合

ラブも

ます。

でした

と、ほ

後も協

の立候

名があ

に

員

れ

を

委

慶

テ

スト ボックス

017. 11.1

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

たたららすす」」

出

前々回 19

今 回 20

・今 回 の 欠

スマイル

・原田精治：地

ご

（本日のスマ

出席報告

りませんでした

により指名委員

員としては本年

として土屋龍

れをお願い致

を 12 月 12 日の

しくお願いいた

幹事報告

・11 月 17 日（

箱

・11 月 21 日（

委員会報告

11 月 4 日

我々の補助金

慶事発表

・土 屋 源 由

・山 口 和 拡

・玉 置  敏

・水 谷 隆 一

・小 島 昭 男

スの書式を変

4（火） 

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

RRoottaarryy   

出席総数 出

9/23 名 82

0/24 名 83

席 者：木内、

報告   

地区大会参加ご

ございませんでし

マイル合計：￥1

     

た。従って、細

員会を設置し、

年度理事 8 名に

太郎パスト会

します。指名委

の年次総会にて

たします。 

    

（金）、18（土） 

箱根ハイランドホ

（火） 休会 

告 タイ・ト

にタイ・トンブリ

金は人工透析器

    

由 11 月 8 日

拡 11 月 25 日

敏  11 月 26 日

一 11 月 10 日

男 11 月 23 日

変更するには

於 サンバ

2514 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

2.61％ 19/2

3.33％ 会員

、小林、浜村、

  親睦

ご苦労様でした。

した。 

16,000-） 

    副

細則第 3 条、お

、新理事を選任

に加え、3 年を

会長および飯田

委員会において

て発表・決定い

    

相模原西ＲＣ合

ホテル 

トンブリ RC 訪問

リＲＣ訪問。補助

器の購入に充て

    

  入会記念日

日  入会記念日

日  奥様誕生日

日  結婚記念日

日  結婚記念日

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

23 名 82.

員総数 25

、儘田 

睦友好委員 大

。参加できずに

副委員長 飯田

および内部規定

任いたします。

を経過したパス

田鍵吾パスト会

て協議した次年

いたしますので

幹 事 土屋

合同例会及び交

問報告 中山博

助金を渡してきま

てられるとの事で

 

日 

日 

日 

日 

日 

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.61％ 

5 名 

大川 公

に申し訳

田晃司 

定第 2 条

。指名委

スト会長

会長にこ

年度理事

で、よろ

屋雄三 

交流会：

博司 

ました。

でした。

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

卓 

会長 

今年

津にて

ータリ

松村ガ

 今年

ー変化

化に対

には未

ように

る」と

 １月

重点分

環境が

や専門

ナーは

と思う

 一つ

を中核

 二つ

的な援

自殺・

これら

 さら

マに「

 これ

たこれ

ひとり

き起こ

小沢一

 日本

て日本

どまっ

185 名

リアな

ドやア

 これ

逆に支

フリカ

ほど豊

これか

盛りの

らない

 話    

長 友 範 充

年度の地区大会

行われました

ーを考える」

バナーご挨拶

年度のイアン・

化をもたらす」。

対応するためで

未来のロータリ

考え、地区大

した。 

の国際協議会

分野は将来四つ

入るかもしれ

性を持って良

未来のロータ

ことを三つ述

は、1911 年に

核的な精神とし

めは、現在の

助が色濃く出

ドラッグ・引き

を RI の重点項

に三つめとし

平和の構築」

らは松村ガバ

からの RC の

のロータリア

すことを期待

彦 RI 会長代理

本のロータリー

本の RC が一番

ている 。世界

、ロータリー

どであり、そ

フリカなど新

らからのロー

援を受ける側

が発展してき

豊になるとは言

からのロータリ

人が、価値観

。 

      

充  

会は 11 月の 11

。今回の地区

です。 

拶より 

ライズリーRI

。変化をもた

であり、さらに

ーの有るべき

大会のテ－マを

会でイアン・ライ

になるかもし

れない」また「

良い」と述べら

リーについて

述べられました

にポールハリス

て、位置づけ

六つの重点分

出ている、しか

きこもりなど、

項目に取り込め

て、エンドポ

を掲げられな

ナーの私見で

方向性が見て

ンが未来に思

待していると最

理ご挨拶より 

ーは 34 地区 22

番多いときは 1

界では 539 地

の先進国はア

の地域では会

新興国では増え

ータリーは支援

側のロータリー

ているといっ

言いがたい。こ

ーは、若い人

観を感じるよう

    地

日（土）・12

区大会のテ－マ

会長のテーマ

らすというこ

確かな変化を

姿を描く必要

「未来のロー

イズリーRI 会

しれない、しか

地域のクラブ

れた。それを

て、こうあった

た。 

スが述べた、「寛

けられないか。

分野には発展途

かし先進国でも

、大きな問題を

めないか。 

ポリオ後の RI

ないか。 

ですが、ガバナ

取れると思い

思いをはせ、様

最後に述べられ

270 クラブ・89

3 万人、今は

区・35727 ク

メリカ・日本

会員が減ってい

えている。 

援する側のメン

ーが増えてくる

ても、ほかの

のような状況

人たちが、また

に変わってい

区大会報告 

日（日）に焼

は「未来のロ

マは「ロータリ

とは環境の変

もたらすため

要がある。その

タリーを考え

会長は「六つの

かもその一つに

ブはもっと個性

受け松村ガバ

らいいのでは

寛容のこころ」

 

途上国への人道

、環境問題・

を抱えている。

の最重要テー

ナーの考え、ま

ます。ひとり

様々な議論を巻

れていました。

9496 人、かつ

9 万人弱にと

ラブ・122 万

本・オーストラ

る。逆にイン

ンバーが減り、

。インドやア

国を支援する

況を考えると、

女性が、働き

かなければな

日本の

田パス

 ロー

ータリ

化しな

という

・細則

 昨年

わせた

ブの長

とで、

ブとい

柔軟に

 当ク

定しま

思いま

うこと

・職業

 静岡

事の講

いる。

にくい

・ビジ

 2020

で、日

ータリ

できる

 その

を実施

ている

焼

変

め

の

え

の

に

性

バ

は

道

ー

巻

つ

万

ン

ア

な

ガバナ

ことほ

・命は

「人

え

方

・今日起

・「しら

力で

うと

める

会、

・東日

日本

展の

う言

・ロー

「諸

タリ

のロータリー10

ストガバナー）

ータリーは地区

ークラブの活

なければならな

ことを実例（

則改正 

年の規定審議会

た細則改正を行

長所を伸ばすよ

静岡クラブ細

いう非常に歴史

に細則を改定さ

ラブも土屋ガ

ましたが、さら

ます。またその

が最も重要で

業奉仕 

岡 RC では、静岡

講義を行い、それ

職業奉仕も、実

い分野ですが、

ジョン策定 

0 年に日本のロ

本のロータリ

アンの合意を

る日本のロータ

のために、今年

施し、その結果

る。 

ナー補佐 土 屋

ほぎ代表  白駒

は大事、その命

人の命は何事に

え粗末にする風

方を考えた。

起きたことは過

らす」の理念こ

で奪い取った国

とされ、それに

る日本。「シラス

「ウシハク」は

本大震災への

本の台湾統治の

の基盤を得た歴

言葉がある。勤

ータリアンへの

諸国百衆繁盛」

リーの理念に通

00 周年ビジョ

より 

区や RI があっ

活動が基本。こ

ない。そのため

（静岡 RC）を挙

会での改定を受

行ってほしい。

ようなルールを

則改正の実例

史のある大きな

れているとい

ガバナー補佐の

に大胆に見直

ような議論を

ではないでしょ

岡大学と 5 年契

れに単位が付

実際何をやっ

このような方

ロータリーが

ーの現状と課

を形成しながら

リーのビジョ

の春に全国の

果が 11 月号の

屋 龍 太 郎 

駒妃登美氏より

命に換えても守

にも代え難い」

風潮。余命宣告

過去の結果では

こそが日本国の

国を治める「ウ

に自らを合わせ

ス」は、人々が

は、上下と支配

の海外から義援

の結果、民の暮

歴史があり、台

勤勉で正直で約

の期待 

を祈る日本の

通ずる。 

ン策定特別委

ても、地域の

の一つ一つの

にどのような

挙げて説明。 

受け、ぜひ自分

地域に合わせ

をつくってほ

例を示されまし

なクラブにおい

いうことに驚き

のもと、今年 2

してもいいの

クラブの中で

ょうか。 

契約でメンバ

くという事業

たらいいのか

方法もあるとい

100 周年を迎

課題を明らかに

ら世界のロータ

ンを策定する

クラブにウェ

ロータリーの

り 

守りたいものが

という教育 ⇒

告を受けて、自

は無く、明日の

の根本 

ウシハク」と、

せること「シラ

が対等観をも

配と隷属の社会

援金、台湾が最

暮らしが劇的に

台湾には、「日

約束を守るとい

の事業家、利他

委員会報告（志

一つ一つのロ

クラブが活性

手段があるか

のクラブにあ

せ、自分のクラ

しいというこ

した。静岡クラ

いても、非常に

きました。 

月に細則を改

ではないかと

活発におこな

ーが自分の仕

をおこなって

非常にわかり

いう例です。

える。その中

にし、全国のロ

タリーに発信

る。 

ブアンケート

友に掲載され

があるか？ 

⇒ 自分の命さ

分の命の使い

のためにある。

民の心を知ろ

ス」で国を治

って生きる社

会。 

最多 

に改善、経済発

本精神」とい

いう意味。 

の心 ⇒ ロー

社
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文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 ｲｱﾝ

会      長  長 

会報委員会 浜村

RRII 会会長長テテ

  

こんばんは。ま

ただいております

今年の 3 月に

ざいました。 

3 月に来られ

を行い、次の日

した記憶がありま

んでした。今回は

ていただきました

お願い致します

相模原西クラ

は 2002 年ですか

したのが 1997 年

締結したというこ

5 周年になりま

その 2002 年

は会員数 24 名

っしゃる相模原西

弊クラブ、メン

出来ませんが、こ

す。また、今まで

が、そろそろ、そ

います。 

今までの 15 年

お願いしますとと

念してご挨拶とさ

会長挨拶 

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー       

長友 範 充       

村真由美・ 木内昭

相模原西

テテーーママ   

またお世話にな

す、長友範充と

には、伊豆中央

れたときには、サ

は修善寺のジ

ます。たいしたお

は箱根で交流会

た。今日、明日

。 

ブと伊豆中央ク

から、約 15 年経

年ですので、私

ことになります。

す。 

度は伊豆中央

とほぼ半減して

西クラブさんがう

ンバーも少なく、

これからもよろし

では合同例会・

それ以外の交流

年が 20 年、30

ともに、相模原西

させていただき

團琢

     

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

 ガバナー 松 村

  幹   事  土 屋

昭夫・水谷隆一・土

西・伊豆中

 「「ロローータタ

なります。今年度

申します。よろ

央クラブにおいで

ンバレー富士見

オリアから下田

おもてなしも出来

会を行われると

と、ご迷惑をお

クラブが友好ク

経つわけです。

私が入会して 5 年

思ったより長い

クラブの会員数

ております。63 名

うらやましいとこ

、なかなか思っ

しくお付き合い

・懇親会・観光

流方法も考えて

0 年となるように

西クラブの皆様

ます。 

琢磨 

     

約を入力して

できます。抜

 

村 友 吉 

屋 雄 三 

土田 哲 

中央ロータ

タタリリーー::変変

 

度会長を務めさ

しくお願い致し

でいただき、あり

見で合同例会と

田、そして堂ヶ島

来なく、申し訳

いうことで、お邪

おかけしますが、

ラブ協定を締結

私がロータリー

年くらいで友好

いお付き合いで

数は 46 名でした

名というメンバー

ころです。 

ったようなお付き

いのほど、お願い

光がメインの交流

いいのではない

に、末永きお付き

様のご健勝・ご発

会長 長友範

てください。

抜粋用テキス
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タリークラ

変変化化ををももたた

前

今

・

・

させてい

します。 

りがとうご

と懇親会

島と観光

ありませ

邪魔させ

よろしく

結したの

ーに入会

好クラブを

で、今回

た、現在

ーのいら

き合いも

い致しま

流でした

いかと思

き合いを

発展を祈

範充 

テ

スト ボックス

017.11.17

週報

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

ブ合同例

たたららすす」」

出席

前々回 18/

今 回 16/

今回の欠席

前々回のＭ

紀 平

中 山

水 谷

出席報告

相模原

伊豆中央

スの書式を変

7（金）於

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

会  平成

RRoottaarryy   

席総数 出席

23 名 78.

24 名 66.

者：大川、小

土屋龍太

Ｕ者 

幸 一（11/

博 司（タイ

隆 一（11/

     

西ロータリー

ロータリーク

変更するには

於 箱根ハイ

2515 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

成 29 年 11 月 17

MMaakk iinngg   aa

席率 ﾒｰｸｱ

26％ 21/23

67％ 会員総

小野、木内、

太郎、浜村、

/9 三島西Ｒ

イ訪問） 

/5 米山委員

     

ークラブ 満

クラブ 山口

は、[テキス

イランドホテ

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

7 日

aa  DDeeffeerreenn

ｱｯﾌﾟ 修正出

3 名 91.3

総数 24

紀平、小林、

儘田 

ＲＣ） 

員会） 

満田重治会長

口和拡直前会長

キ ス ト

ト ボックス

テル

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

30％ 

名 

、 

長 

ト

ス



 

 

 
相模模原西・伊伊豆中央ロ

観 光

ロータリー

 

【大涌谷】

ークラブ合

   平成

同例会  

29 年 11 月 18

平成 29 年 1

日 

11 月 17 日 
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会

 

根

と

友

 

Ｒ

い

う

少

て

え

 

が

っ

言

タ

受

 

組

 

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 ｲｱ

会      長  長

会報委員会 浜村

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 原田精

斉唱 「奉

前回は相模

根にて合同例

とうございま

友好が深めら

今回の相模

ＲＣとの交流

いぶん世代が

うに感じます

少しうらやま

てみますと、

えているよう

先日の相模

が悪い。また

ったとか、ロ

言う方もいら

タリーの奉仕

受けられまし

しかし、そ

組織でも、ま

重要な事は

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー    

長 友 範 充     

浜村真由美・ 木内昭

     

テテーーママ   

精治   S.L

奉仕の理想」 

模原西クラブ

例会・懇親会

した。懇親会

れたと思いま

模原西ＲＣとの

流の時にも思

が変わり、若

す。会員数が

ましい気もし

各クラブそ

です。 

模原西ＲＣで

た古いメンバ

ロータリーら

らっしゃいま

仕の方法とか

した。 

そういう世代

たいつの時代

は、そのよう

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

    ガバナー 松 

    幹   事  土 

昭夫・水谷隆一・

     

 「「ロローータタ

L. 浜村真由美

との交流会と

を行いました

会も今までに

ます。 

の交流、また

いましたが、

い世代が中心

多いこともさ

ました。しか

れぞれがいろ

は、会員数は

ーの方は、最

しくなくなっ

した。また若

、運営自体に

間のギャップ

代でもあるも

なズレやギャ

約を入力して

できます。抜

 

松村 友 吉 

土屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

美  

ということで

た。ご出席あ

になく盛り上が

た 10 月の京都

両クラブと

心になってき

さることなが

かし、話しを

ろいろな問題

は増えたが出

最近は品が無

ったというこ

若い人からは

に関する批判

プなどは、ど

ものだと思いま

ャップを皆が

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

で、箱

ありが

がり、

都乙訓

ともず

きたよ

がら、

を聞い

題を抱

出席率

無くな

ことを

はロー

判も見

どんな

ます。

が認識

我

機

い

き

慶

テ

スト ボックス

017. 11.2

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

たたららすす」」

出

前々回 20

今 回 20

・今回の欠

・前々回のＭ

スマイル

・土屋雄三：相

に

日

・水谷隆一：昨

れ

（本日のスマ

出席報告

し、それにつ

うことだと思

我々のクラ

我々のクラブ

機会があるた

いく必要があ

これから次

うなことを念

きたいと思い

慶事発表

・土 屋 龍 太

・飯 田 鍵

スの書式を変

8（火） 

報 第 2

央ロー
CCLLUUBB    OOFF  

県三島市中央町

(055)976-6351 

ルサンバレー富士

(055)947-3100 

w.izuchuo-r

RRoottaarryy   

出席総数 出

0/24 名 83

0/24 名 83

席者：小野、

ＭＵ者：木内

報告   

相模原西 RC との

に参加いただきま

日、土屋源由会員

昨日、創立記念

れからも伊豆中央

マイル合計：￥8

     

ついての改善策

思います。 

ラブにも、他

ブ独自の問題

たびに、それ

あると感じま

次年度も始ま

念頭に置いて

います。 

    

太 郎 11 月 29

吾 12 月 1

変更するには

於 サンバ

2516 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO

4番9号  小野

     FAX  (055

士見 静岡県伊

     FAX  (055

rc.org 

MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

3.33％ 21/2

3.33％ 会員

、小林、儘田

（11/7 東京

  親睦

の交流会、たく

ましてありがとう

員、卓話よろし

日でした。今日

央 RC が発展い

8,000-） 

    副

善策を話し合っ

他のクラブと

題が数多く存在

れらについて話

した。 

ってまいりま

、よりよい方

    

9 日  結婚記

日  奥様誕

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

24 名 87.

員総数 24

田、水谷 

京城西 RC）

睦友好委員 大

さんのメンバー

うございます。ま

しくお願いいたし

日は、52 年と 1 日

いたしますように

副委員長 飯田

って変えてい

と同じような

在すると思い

話し合い、改

ますが、ぜひ

方法を考えて

 

記念日 

誕生日 

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.50％ 

4 名 

大川 公

ーの皆様

また、本

します。 

日目、こ

に！ 

田晃司 

いくとい

な、また

います。

改善して

ひそのよ

ていただ

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

卓 

私は

して現

いただ

本日

せてい

 

静岡県

・

 

・

 

・

・

平成 3

・

 

2

 

幹事

・12 月

・平成

 話    

は、伊豆長岡

現在は、静岡

だいておりま

日は、皆さん

いただきます。

県議会につい

静岡県議会の

年 4 回開催。

12 月の議会

補正予算等 

議員の定数

であるので約

一人区の場合

れる（富士市

会派の構成

議団 21 名、

会派人数によ

質問時間の配

 

30 年度 当初

約 1 兆 2 千億

＊簡単に言え

い事業と無く

2/1・知事折衝

（議会に上程

報告  

22 日（金） ク

30 年 1 月 10

 「議員活動

町会議員、伊

県議会議員と

す。 

に静岡県議会

。 

て 

の開催（3 月

。 

会は、12 月 1

（69 名）静岡

約 5 万 3 千人

合、失職より

市・裾野市・

（自民改革会

公明党県議

よって、委員

配分等が決め

初予算につい

億円前後で調

えば、昨年度

くなる事業で

衝、2/7・議案

程される） 

     

リスマス家族会

日（水） 4 クラブ

動について」 

伊豆の国市議

として議員活

会の事につい

、6 月、9 月

日～21 日ま

岡県の人口約

人に一人の割

50 日以内に

函南町） 

会議 38 名、ふ

団 5 名他） 

員長ポスト、議

められる。 

いて 

調整されてい

度と同程度の

で相殺） 

案説明 2/20

  幹 

会：富士箱根カン

ブ合同新年会 

土屋源由会員

議会議員、そ

活動をさせて

いてお話をさ

、12 月）の

で、内容は、

約 370 万人

割合。 

に選挙が行わ

ふじのくに県

議運の人数、

いる。 

予算（新し

0・議会開会

事 土屋雄三

ントリークラブ

員

部局と

・

・

・

・

・

・

・

政務活

 みな

動費」

聞い

知られ

 少し

 

・交 通

 タク

バス

・交 通

新幹

・交 通

 自家

も半

・交 通

 各種

ない

・会

 飲食

負担

・事 務

 事務

・視

 県外

けら

・視

 写真

・視

 議員

と自

・郵

 はが

・そ の

 弔電

そ

て

の

わ

県

会

三 と委員会につ

経営管理部

企画広報部

員会 

文化観光部…

健康福祉部

経済産業部

交通基盤部…

教育委員会

活動費の紹介

なさん、よく

があると思

いたことはあ

れていません

し具体的なも

通 費 1 

クシー代（政

ス移動 

通 費 2 

幹線の利用は

通 費 3 

家用車は、リ

半額 

通 費 4 

種団体の賀詞

い 

費  

食のある会費

担 

務 所  

務所や事務員

察 1 

外に視察に出

られている 

察 2 

真や相手の名

察 3 

員の 1 泊料金

自己負担 

便  

がきは官製は

の 他  

電等は、後援

いて 

・危機管理部

・くらし環境

…文化観光委

・がんセンタ

・企業局…産

…建設委員会

・警察本部…

介 

報道などで耳

います。 

るけれどもそ

。 

のをご紹介さ

政務活動での移

ＯＫだけど、

ース利用なら

詞や総会等は、

や、祝儀はＮ

等の経費は、

かける時は、

刺等を報告書

金は 16,500 円

がきはダメ、

会活動なので

部…総務委員

境部…企画く

委員会 

ター局…厚生

産業委員会 

会 

…文教警察委

耳にする言葉

その実態は意

させていただ

移動以外はダ

、当然に自由

ら半額負担、

、招待されて

ＮＧで、これ

、半額しか出

、報告書の作

書に添付する

円までで、オ

、切手も後納

で一切出ない

員会 

らし環境委

生委員会 

委員会 

葉で「政務活

意外と正確に

だきます。 

ダメ）電車や

由席 

ガソリン代

ても請求でき

れは全部自己

出ない 

作成が義務付

る 

ーバーする

納郵便で送る

い 
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で
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的
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つ

長

当

前

ブ

た
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の

ん

が
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す

 

た

に

と

 

も

分

文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 ｲｱ

会      長  長

会報委員会 浜村

会長挨拶 

RRII 会会長長テテ

SAA 小野 

斉唱 「君

12 月に入り

の RC も来週

ころあと 2 回

今朝、トン

お礼のメール

年の 6 月ごろ

で、多くのメ

れていただけ

先日、増強

的有力な候補

ました。例年

つけることが

長年、各クラ

当然、手法・

前年度の増強

ブがどうやっ

た。その話を

かは、特にな

のメンバーが

んどでした。

が、一番重要

を見つけ、ま

す。 

それに加え

た継続しやす

に時間的、ま

とです。 

今年度、例

も減らそうと

分固定費の負

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー    

長 友 範 充     

浜村真由美・ 木内昭

     

テテーーママ   

信   S.L

君が代」 「そ

り、さすがに

、そして 22

回となりました

ンブリクラブの

ルが来ており

ろ訪問する予

ンバーが、こ

ければと思いま

強委員会が開催

補者の方が何名

年そうなので

が非常に難し

ブ・地区とも

方法も存在

強の上位クラ

って増強した

を聞いてみる

ないようです

が強引に説得

結局、手法

要なことは各

まめにまた強

え、今年度後

すいクラブを

また金銭的負

例会数はかな

と考えていた

負担が相対的

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

    ガバナー 松 

    幹   事  土 

昭夫・水谷隆一・

     

 「「ロローータタ

L. 原田精治 

それでこそロー

に寒くなってま

日のクリスマ

た。 

の会長から 6

ました。トン

予定です。最後

この機会に一

ます。 

催されました

名かいらっし

すが、この方

いわけです。

も重点項目に

します。以前

ブの表彰があ

たかを発表し

と、こういう

。増強上位の

して入れたと

やリストアッ

メンバーがこ

引に説得する

半でなるべく

目指したいと

担をなるべく

り減らしまし

わけですが、

に大きくなっ

約を入力して

できます。抜

 

松村 友 吉 

土屋 雄 三 

・土田 哲 

会 長 長友

タタリリーー::変変

 

ータリー」 

まいりました

マス例会と、

60 周年記念事

ンブリクラブ

後の訪問とい

度トンブリ R

た。その中で

しゃることが

方達を入会ま

増強につい

になっています

前、地区の会

あり、それら

したことがあ

う方法で増強

のクラブでは

というところ

ップは必要で

これはという

るしかないと

く入会しやす

と考えます。

く軽減すると

した。実際に

会員数が減

っており、会

 

てください。

抜粋用テキス

20

友範充 

変変化化ををももたた

前

今

た。今年

余すと

事業への

ブには来

いうこと

RC を訪

で、比較

が分かり

まで結び

いては、

すので、

会議で、

らのクラ

ありまし

強したと

は、数人

ろがほと

でしょう

う候補者

と思いま

すい、ま

要する

というこ

には会費

減少した

会費の軽

も

が

多

慶

テ

スト ボックス

017. 12.5

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

たたららすす」」

出

前々回 16

今 回 18

・今回の欠

・前々回のＭ

    

     

スマイル

・土屋雄三、

小島さん

（本日のス

出席報告

今年度の後

ら、会員の負

くする事を考

も負担を減ら

がることだと

増強もその

多くの方を説

御協力をよ

幹事報告

・12 月 22 日（

・平成 30 年 1

慶事発表

・大 川

スの書式を変
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出席総数 出

6/24 名 66

8/22 名 81

席者：紀平、

ＭＵ者：木内

   紀平

   土屋

ル報告  

、山口、原田、

ん、本日の卓話

スマイル合計

     

後半で、メンバ

負担を軽減し

考え、細則を

らすことが、入

と信じます。

のようなこと

説得していた

よろしくお願

    

（金） クリスマス

月 10 日（水） 

    

公 12 月 5

変更するには

於 サンバ

2517 回例

ータリー
  IIZZUU--CCHHUUOO
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MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

6.67％ 19/2

1.82％ 会員

、小林、土屋

（11/28 横

平（11/29 三

屋龍太郎（11/

   親睦

、土田 

話よろしくお願

：￥7,000-） 

    副

バーの皆様方

、また入会の

改定したいと

入会また退会

 

も考慮に入れ

ただければと思

願い致します。

    

ス家族会：富士箱

4 クラブ合同新

    

日  奥様誕生

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

24 名 79.

員総数 24

屋龍太郎、儘

横浜本郷ＲＣ）

三島ＲＣ） 

/11 地区大会

睦友好委員 土

願いいたします

副委員長 飯田

方の意見を聞

の障壁を少し

と考えます。

会防止に必ず

れて、ぜひ一

思います。

 

幹 事 土

箱根カントリーク

新年会 

 

生日 

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.17％ 

4 名 

儘田 

 

会） 

土田 哲

す。 

田晃司 

聞きなが

しでも低

少しで

ずやつな

一人でも

屋雄三 

クラブ 

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

卓 

私は

の事に

ゴルフ

皆様

います

場利用

この

いるの

貴重な

をする

ゴル

があり

ゴル

15 年か

者であ

し、平

ている

の入場

だけは

ゴル

の参加

委員

 タ

ルが

 話  「

は、ゴルフ場

について、皆

フ場利用税に

様の中には、

す。しかし、

用税が課税さ

のゴルフ場利

のですが、ゴ

な財源となっ

ることが出来

ルフ場利用税

ります。 

ルフ場利用税

からは一部非

ありました。

平成 24 年度で

る。この間の

場者は減少し

は増加を続け

ルフ場利用税

加を阻害して

会報告 

タイ．トンブ

が届きました

「日本のゴルフ

場の経営をして

さんにお話を

ついて 

ゴルフをやる

ゴルフ場でプ

れていること

用税について

ゴルフ場のある

てしまってい

ないのが現状

税廃止を我々が

税は平成元年に

非課税となり

その後、非課

では全体の

ゴルフ 場利

ているにも関

ている。 

税の存在が、ゴ

いると言えま

     

ブリロータリー

た。 

フ場について」

ていますので

をさせていた

る方もいらっ

プレーするた

とを御存じで

ては、度々廃

る地方公共団

いるため、な

状です。 

が訴えるのに

に施行されま

、全体の約５

課税者の割合

14.7％が非課

用者推移をみ

関わらず、非

ゴルフという

ます。 

  会 

ークラブより

 小島昭男会

で、ゴルフ場

ただきます。

っしゃると思

たびにゴルフ

でしょうか。

廃止を訴えて

団体にとって

なかなか廃止

には当然理由

ました。平成

５％が非課税

合は逐次増加

課税者となっ

みると、全体

非課税入場者

うスポーツへ

長 長友範充

りお礼のメー

会員

平成

施設利

ボーリ

ゴルフ

課税と

ゴル

て「ゴ

られた

人口約

に国民

は見い

プレ

消費税

常に大

阻害要

消費

り、ゴ

「ゴル

ないと

本税

の後の

など特

トのた

る。し

所に比

く、ま

場とな

入に寄

創出や

化に大

地域に

 

スポー

急速

「余暇

であり

ポーツ

ネイロ

2020

る。こ

はスポ

明して

スポ

が、世

難くな

 

場

思

て

て

止

成

税

加

体

者

へ

充 

ー

成元年の消費

利用税」の対象

リング、パチ

フ練習場等、

となった。 

ルフだけが、

ゴルフ場利用

たものである

約 1,000 万人

民スポーツと

いだせない。

レー料金が大

税の「二重課

大きな割合を

要因となって

費税率は、今

ゴルフに対す

ルフ場利用税

と思います。

税を課税する

の運営におい

特別な「行政

ための課税と

しかし、ゴル

比し特段の行

また、本来で

なったことで

寄与している

や諸物品販売

大きく貢献し

にとってプラ

ーツに課税す

速に高齢化社

暇活動の充実

り、ゴルフは

ツとして親し

ロ五輪から、

年東京オリ

これは世界最

ポーツであり

ている。 

ポーツをする

世界中からの

ないと思いま

費税の導入に伴

象施設として

ンコ、射的、

ゴルフ場以外

「ゴルファー

税」と名称等

。しかしなが

人を擁し、老若

なっており、

  

大幅に低下する

課税」は、ゴル

占め、ゴルフ

いる。  

今後 10％に引

る「税の不公

税」は、今すぐ

  

理由として、

て特別に道路

政サービス」を

いう理由（応

ルフ場が、他の

行政サービスを

であれば山林原

で、資産価値が

。更にゴルフ

売などの事業が

ている。ゴル

スの面が大き

するのは許され

社会を迎えつ

実」「健康増進

高齢になって

まれている。

ゴルフは正

ンピックでも

最高峰の競技大

、単なる遊興

る者に対する

批判を受ける

す。 

伴い、それ以

て課税されてい

、マージャン

外の全ての課

には担税力が

等を変更して

がら、現在ゴ

若男女に愛さ

、そこに特段

る中、ゴルフ

ルファーの支

フの普及・振

引き上げられ

公平」はさら

ぐ廃止されな

、ゴルフ場の

路取り付けや

を受けており

応益税）があ

の競技施設あ

を享受してい

原野である場

が高まり、固

フ場による新

が発生、地元

ルフ場とゴル

きい。 

れない 

つつあるわが

」は非常に重

ても行える格

。2016 年リオ

正式競技とし

も正式種目の

大会そのもの

興でないとい

る課税制度を

るであろうこ

以前は「娯楽

いた舞踏場、

ン、玉つき、

課税対象は非

がある」とし

て、存続させ

ゴルフは競技

される、まさ

段の「担税力」

フ場利用税と

支払金額の非

振興の大きな

れる予定であ

に拡大する。

なければなら

の開設時やそ

や水道の提供

り、そのコス

あげられてい

あるいは事業

いることは無

場所がゴルフ

固定資産税収

新たな雇用の

元経済の活性

ルフの需要は

が国にとって

重要なテーマ

格好の生涯ス

オ・デ・ジャ

して復帰し、

のひとつであ

のが、ゴルフ

いうことを証

を持つ我が国

ことは想像に

供

証
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文書の引用文

ックスは文書

ール] タブを

   

2017－18 
R I   会 長 ｲｱ

会      長  長

会報委員会 浜村

副会長挨拶

RRII 会会長長テテ

SAA 原田精

斉唱 「我

まず最初に

去の報に接し

故人のご冥

のご傷心を拝

す。  

本日は年次

の構成、役員

を決定してい

いたします。

11 月 29 日

お訪ねし、寄

最終報告を本

うことになり

今年度の財

との抱き合わ

のポリオ撲滅

寺駅前大掃除

ロータリーと

提供すること

文や注目すべ

書のどの位置

を使用します

ｲｱﾝ H.S. ﾗｲｽ゙ ﾘー    

長 友 範 充     

浜村真由美・ 木内昭

拶     

テテーーママ   

精治   S.L

我等の生業」 

に、このたび

し、大変驚い

冥福をお祈り

拝察いたし、

次総会です。

員選考方法）

いきたいと存

 

日に伊豆総合

寄付金を贈呈

本部に提出し

りました。 

財団プロジェ

わせ企画とし

滅募金運動、

除、写真部に

と地域の将来

とで、静岡新

き箇所の要約

置にも配置で

す。] 

    ガバナー 松 

    幹   事  土 

昭夫・水谷隆一・

   副会

 「「ロローータタ

L. 水谷隆一 

 

びは、長友会

いております

するととも

心よりお悔

規定第一条

に従い、次

存じますので

合高校の有馬

呈してきまし

し、本プロジ

ェクトは、オ

して実施しま

郷土芸能部

による写真展

来を支える若

新聞、伊豆日

約を入力して

できます。抜

 

松村 友 吉 

土屋 雄 三 

・土田 哲 

会長 古藤田博

タタリリーー::変変

 

会長の奥さま

す。 

に 、ご家族

悔やみを申し

条及び第二条

次年度の理事

で、よろしく

馬校長、増田

した。これに

ジェクトは完

オープンロー

ました。修善

部の太鼓演奏

展、そしてオ

若者達に活動

日日新聞にも

 

てください。

抜粋用テキス

20

博澄 

変変化化ををももたた

前

今

まのご逝

族の皆様

し上げま

条（理事

事、役員

お願い

田教頭を

により、

完結とい

ータリー

善寺駅で

奏、修善

オープン

動の場を

も大きく

取

っ

来

豆

校

い

捗

ま

テ

スト ボックス

017. 12.1

週

伊豆中
RROOTTAARRYY

事務所 静岡県

TEL  

例会場 ホテル

TEL  

URL   www

たたららすす」」

出

前々回 20

今 回 14

・今回の欠

・前々回のＭ

スマイル

・小島昭男

12 月 22

よろしくお

（本日のス

出席報告

取り上げられ

っています。

来年度の定員

豆中央ロータ

校に対して、

いたしており

本日は、年

捗状況報告

ます。 

幹事報告

・12 月 22 日（金

・平成 30 年 1

・平成 30 年 1

・平成 30 年 1

スの書式を変

2（火） 
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RRoottaarryy   

出席総数 出

0/24 名 83

4/22 名 63

席者：雨宮、

土屋

ＭＵ者：水谷

紀平

ル報告  

日（金）クリス

お願いいたしま

スマイル合計

     

れ、伊豆総合

しかしなが

員を一クラス

タリークラブ

ますますの

ります。 

年次総会終了

もございます

    

金） クリスマス家

月 10 日（水） 

月 23 日（火） 

月 30 日（火） 

変更するには

於 サンバ

2518 回例

ータリー
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     FAX  (055
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     FAX  (055

rc.org 

MMaakk iinngg   aa

出席率 ﾒｰｸ

3.33％ 21/2

3.64％ 会員

、大川、小野

屋龍太郎、浜村

（11/5 米山

平（ /

 親睦友好副

マス家族例会

ます。 

：￥1,000-） 

    出

合高校のＰＲ

がら、伊豆総合

ス減らすこと

ブとしては、

の支援活動の

了後、ＩＭ実

すのでよろ

    

家族会：富士箱

4 クラブ合同新

通常例会 

伊豆の国市渡

は、[テキス

バレー富士

例会 

ークラブ
OO  

野住環境ビル 2

5)976-6352 

伊豆の国市古奈

5)947-0564 

aa  DDeeffeerreenn

ｸｱｯﾌﾟ 修正出

24 名 87.

員総数 24

野、小林、長

村、儘田 

山記念館）

島 ）

副委員長 小島

会が開催されま

出席委員 山口

Ｒに寄与でき

合高校の工業

とになりまし

今後、伊豆

の継続が必要

実行委員会か

しくお願い

幹 事 土

箱根カントリーク

新年会 

渡辺勝弘副市長

キ ス ト

ト ボックス

士見

ブ 

2F 

185-1 

nnccee  

出席率 

.50％ 

4 名 

長友 

島昭男 

ます。 

口和拡 

たと思

業科は、

した。伊

豆総合高

要と痛感

からの進

いたし

屋雄三 

クラブ 

長卓話 

ト

ス



 

 

 

 

 

 

 

   

 

11 月

されま

おいて

定いた

 

会長 

会長エ

副会長

幹事 

会計 

直前会

財団委

奉仕プ

増強委

年次

今週の

にな

月 28 日に指

ました次年度

て下記のとお

たしました。

古藤田博澄

エレクト 雨

長 小島 昭

水谷 隆一

飯田鍵吾 

会長 長友範

委員長 石井

プロジェクト

委員長 紀平

総会  

の写真：「米山梅

なっていた。中津

指名委員会を

度の理事、役

おり次年度の

 

澄 君 

雨宮演邦 君

昭男 君  

一 君   

君    

範充 君  

井政一 君 

ト委員長 山

平幸一 君 

  指名委

梅吉と福澤諭吉」

津川の母親は福

を開会し、委

役員を発表し

の理事、役員

君  

  

  

  

  

  

山口和拡 君

     

員会 副会長

」 米山梅吉が

福澤諭吉の姉であ

委員会で選考

し、本総会に

員が承認、決

君  

 

古藤田博澄

三井銀行へ入行

あり、米山梅吉は

ＩＭ

ＩＭ

INTER

とで、

る自由

その

員にロ

には分

佐が主

今Ｉ

分区に

続的支

識を広

ＩＭに

・「変

タリー

・見よ

む」、

意作り

達成感

した上

新たな

米山

生誕 1

50 周年

山梅吉

は、」

員会は

考

に

決

澄 

行（30 歳）する時

は中津川と共に福

Ｍ実行委員会

Ｍは、以下の

RCITY MEETIN

主に分区内

由討論集会。

の目的は、会

ロータリー情

分区単位で行

主催する。

ＩＭは、土屋

にある米山梅

支援を目的に

広め、理解の

についてガパナ

変化すべきも

ーの未来を考

よう見まねの繰

本質を理解す

りが先決、そ

感を共有し、米

上で、奨学生の

な歴史づくり

山梅吉翁は慶

150 年を迎え

年となり、50

吉翁の功績を

と言うガバナ

は協議を重ね

時と、入行後、直

福澤諭吉翁に何

会報告    

のように定義

NG の略称で

のクラブ合同

会員相互の親

情報を伝える

行なわれる。

屋龍太郎ＡＧ

梅吉記念館の

、会員に米山

深化を図るこ

ナー補佐の方針

のと守るべき

えよう。 

繰り返しが

するために勉

の上で業務を

米山梅吉翁に

のお世話や記

に貢献しよう

慶応 4 年 2月

えます。再来

0 周年記念事

知る機会をこ

ナー補佐の提案

ね実施計画案

直属の上司であ

何回も会う機会が

 実行委員長

義されていま

で、複数の都

同の四大奉仕

親睦と面識を

ることにあり

当年度のガ

Ｇの主催によ

の存在意義の

山梅吉翁につ

こととする。

針は下記のと

きもの」を見

「似て非なる

勉強しよう。

を分担し、成

について理解

記念館に携わ

う。 

月 4日生まれ

来年には米山

事業が開催さ

このＩＭのテ

案に賛同し、

案を取り纏め

あった中上川彦次

があったといわれ

 飯田鍵吾

ます。

市連合のこ

仕部門にわた

を広め、会

、一般的

ガパナー補

よって、当

の共有と永

ついての知

 

おり。 

見極め、ロー

ものを生

大きな合

功による

解し、納得

ることで

れで、来年は

山記念館設立

れます。「米

テーマとして

ＩＭ実行委

ました。 

次郎専務に世話

れています。
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本日は今年

の会員そして

ほんとうに早

す。ロータリ

ろです。 

今年度は分

クラブの事業

M に集中する

りました。 

おかげさま

半で完了する

いました。 

また、心配

次年度理事、

心しておりま

ここから、

ます。各委員

ここまでの前

の残りの後半
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今年度後半

実を図りなが

繋げていきた
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本日、規約
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分区の担当であ

業はなるべく前

るというシナ

で、計画通
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配していた次年

役員をお受け
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員長の皆様、ま
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半を新たな気持
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おります。よ

度役員である

となっており

が欠席ですの

発表させてい

員、副幹事に

くお願いいた

     

約を入力して

できます。抜

 

村 友 吉 

屋 雄 三 

土田 哲 

リスマス家

タタリリーー::変変

 

例会です。た

とうございます

終わろうとし

終わったとい

Mも開催する

させ、年を明

度当初より考

主要な事業は

協力ありがと

つきましても

たということ

タリーも休み
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